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La Giornata Mondiale 2024 in programma

Giulianova, 15 maggio 2024. La terza edizione della Giornata
Mondiale Donne Marittime si terrà a Giulianova il  prossimo 17
maggio alle ore 16,30  presso la sala Kursaal; l’evento, unico
nel suo genere a livello nazionale ed uno dei pochi a livello
europeo, ha ottenuto il patrocinio dell’Ufficio Informativo
Regionale per l’Europa Occidentale delle Nazioni Unite  che
sarà  presente  con  il  Dott.  Fabio  Graziosi  e  sta  avendo
visibilità  a  livello  nazionale  essendo  stato  inserito  nel
“Festival dello Sviluppo Sostenibile 2024” che ogni anno si
svolge nella metà di del mese di maggio, periodo in cui cade
anche la data di questa giornata mondiale.

La  rilevanza  internazionale  dell’evento  che  si  terrà  a
Giulianova  è  attestata  dalla  lettera  di  saluto  che  il
Segretario Generale dell’ International Maritime Organization
(IMO) farà  pervenire agli organizzatori tramite il Dott.
Fabio Graziosi.

L’iniziativa  rientra  nella  celebrazione  delle  giornate
mondiali ONU legate al mare ed alle attività marinare che in
Italia sono seguite dal Master in Management Aree e Risorse
Acquatiche  Costiere  (MARAC)  dell’Università  di  Camerino  il
quale ha individuato Giulianova come sede dell’evento anche
per sensibilità che la comunità marinara locale aveva mostrato
verso  le  tematiche  dell’agenda  2030,  in  occasione  della
precedente visita del Dott. Graziosi nel 2023, occasione che
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ha portando alla pubblicazione sui canali social delle Nazioni
Unite di una serie di video sulle marinerie del FLAG Costa
Blu.

Per la scelta  definitiva di Giulianova hanno giocato un ruolo
importante l’Ente Porto di Giulianova, il FLAG Costa Blu, il
Mercato Ittico di Giulianova e, soprattutto, la collaborazione
con la Capitaneria di Porto – Ufficio Circondariale marittimo
di Giulianova oltre all’Amministrazione Comunale attraverso la
concessione del Kursaal e l’ IIS “Crocetti-Cerulli” che, con
il coinvolgimento della sezione “Crocetti”, curerà gli aspetti
legati all’accoglienza.

Il ruolo della donna nei vari comparti del mondo marittimo
sarà messo in risalto dagli interventi di 11 donne attive nei
seguenti settori: enti ed associazioni di categoria, imprese
di pesca e acquacoltura, cooperazione internazionale, ricerca
scientifica  e  controlli  sanitari,  comandanti  di  navi
mercantili, Guardia Costiera, industrie ittiche di lavorazione
e  trasformazione,  Flag  e  tutela   dell’ambiente  marino.
Parteciperanno:  Rosa  Caggiano-  Segretario  Generale  MEDAC,
Daniela  Borriello  –   Responsabile  Nazionale  Coldiretti  
ImpresaPesca, Valentina Paris – Comandante Luongo Corso Marina
Mercantile,  Donatella  D’Andrea  –  Direttrice  Flag  Costa
blu,Franca  Ferreri  –  Operatrice  piccola  pesca  artigianale,
Cristina Bartolacci – Responsabile industria trasformazione,
Ludovica  Di  Renzo  –  Veterinaria  IZS,  Marta  Cremonese  -
Titolare   Azienda  Acquacoltura,  Chiara  Spicciarelli  –   
Coordinatrice  progetti  per  lo  sviluppo  blue  economy  in
Kenya,Palma Gargiulo – Responsabile settore ambiente ed una
rappresentante della Guardia Costiera.

L’evento si concluderà al Mercato Ittico di Giulianova dove
verrà  mostrata  al  pubblico  la  strumentazione  recentemente
installata  che  è  in  grado  di  eliminare  il  consumo  delle
cassette di polistirolo.
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Roseto degli Abruzzi riconferma

Roseto  degli  Abruzzi,  15  maggio  2024.  L’Amministrazione
Comunale è lieta di annunciare che Roseto degli Abruzzi è
stata  nuovamente  insignita  della  prestigiosa  Bandiera  Blu
anche  per  l’anno  2024.  Il  riconoscimento,  assegnato  dalla
Fondazione  Fee  Italia,  premia  l’impegno  continuo  delle
pubbliche  amministrazioni  e  della  comunità  per  la  tutela
dell’ambiente  e  la  promozione  del  turismo  sostenibile.  La
Bandiera Blu è un riconoscimento internazionale che premia le
località balneari che rispettano criteri rigidi in termini di
gestione  sostenibile  del  territorio,  qualità  dell’acqua,
servizi  e  sicurezza  con  particolare  riferimento  alla
salvaguardia  dell’ecosistema.

Il vessillo è stato ritirato questa mattina dal Sindaco Mario
Nugnes nel corso di una cerimonia tenutasi presso la Sala
Convegni del CNR – Consiglio Nazionale delle Ricerche, in Via
dei  Marrucini  a  Roma,  alla  presenza  di  tanti  altri
amministratori pubblici provenienti da tutta Italia e Ministro
per  la  Protezione  Civile  e  le  Politiche  del  Mare  Nello
Musumeci.

Roseto degli Abruzzi si unisce così a più di duecento località
italiane che hanno ricevuto questo prestigioso riconoscimento,
confermando  il  suo  impegno  per  un  turismo  di  qualità,
rispettoso  dell’ambiente  e  delle  persone.

“È un grande onore ricevere nuovamente questo riconoscimento –
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ha dichiarato il Sindaco Nugnes a margine della cerimonia – È
il risultato del duro lavoro e dell’impegno di tutti noi per
mantenere le nostre acque e le nostre spiagge pulite, sicure e
accessibili.  Continueremo  a  lavorare  per  migliorare
ulteriormente la qualità dei nostri servizi e per garantire
un’esperienza indimenticabile a tutti i visitatori che ogni
anno trascorrono le vacanze nel nostro splendido territorio.
L’Amministrazione Comunale di Roseto prosegue il suo positivo
percorso per la tutela dell’Ambiente, che, tra le altre cose,
ci  permette  di  migliorare  l’offerta  turistica,   rendendo
Roseto  degli  Abruzzi  una  località  sempre  più  attrattiva.
Ancora una volta viene premiato il lavoro di squadra e la rete
creata con le “Sette sorelle” della Costa Teramana e con tutti
i  Comuni  abruzzesi  che  hanno  ricevuto  la  Bandiera  Blu,  a
dimostrazione  del  fatto  che  il  successo  di  ogni  singola
amministrazione rappresenta un punto di forza per tutte le
città turistiche abruzzesi”.

“Il nostro Mare non è solo un luogo turistico ma rappresenta
un vero e proprio bene sociale e ambientale – aggiunge il
Sindaco  –  In  questo  senso,  l’educazione  ambientale,
l’accessibilità,  l’integrazione  e  l’inclusione  sono  due
pilastri  fondamentali  per  la  costruzione  di  una  società
sostenibile  e  inclusiva.  Come  suggerito  dall’Oms,  dobbiamo
valorizzare anche il tema della sicurezza anche attraverso
giornate come quella del 25 luglio: una giornata dedicata alla
prevenzione  grazie  alla  presenza  della  Capitaneria,  del
servizio  medico  e  dell’assistenza  bagnanti,  un  momento
importante per garantire che tutti possano godere del mare con
maggiore tranquillità”.



DIGI  E  LODE  2.500  €  alla
scuola primaria di Pianola
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

L’iniziativa, promossa dal Gruppo Hera, mira a sviluppare la
digitalizzazione della didattica, promuovendo al tempo stesso
i  comportamenti  sostenibili  dei  clienti  energia.  Già
distribuiti  alle  scuole  del  territorio  110.000  euro.

L’Aquila, 15 maggio 2024. Assegno per acquisti a favore di
didattica  digitale  e  formazione  alle  nuove  tecnologie.  Un
assegno da 2.500 euro da spendere in materiali e attrezzature
per sviluppare la didattica digitale e l’educazione alle nuove
tecnologie di bambini e ragazzi. E’ quanto ha ricevuto oggi da
Hera  la  scuola  primaria  di  Pianola,  parte  dell’Istituto
Comprensivo Statale Gianni Rodari di Sassa, come vincitrice
dell’iniziativa Digi e Lode per l’anno scolastico 2023/24.
Secondo il regolamento dell’iniziativa, ora la scuola potrà
utilizzare la somma per l’acquisto, ad esempio, di monitor
touch,  lavagne  interattive  multimediali,  videoproiettori,
notebook,  tablet,  webcam,  stampanti  3D,  microscopi
elettronici.  Oppure  strumenti  ludici  per  apprendere,  come
mappamondi digitali, o sistemi per il coding: insomma, nessun
limite alla fantasia degli insegnanti.

La  premiazione  è  avvenuta  presso  la  scuola  stessa,  alla
presenza  del  dirigente  scolastico  Marcello  Masci,  e  della
consigliera comunale dell’Aquila Maura Castellani.

Dal 2020 premiate 44 scuole
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Digi  e  Lode  è  l’iniziativa  del  Gruppo  Hera  che  abbina
comportamenti  green  dei  clienti  e  promozione  della
digitalizzazione nelle scuole del territorio. Giunta alla sua
quinta edizione, dall’anno scolastico 2019/20 (anno di avvio
del  progetto)  ha  premiato  44  scuole  di  Marche  e  Abruzzo,
distribuendo complessivamente 110.000 euro.

Come  funziona  Digi  e  Lode,  l’iniziativa  che  favorisce  i
comportamenti green delle famiglie

Il meccanismo di Digi e Lode è molto semplice. Ogni volta che
un cliente Hera attiva uno dei servizi digitali gratuiti,
tutti  con  una  ricaduta  ambientale  positiva,  concorre
automaticamente a incrementare un punteggio ripartito poi tra
le scuole del suo comune, originando una classifica. Sul sito
http://digielode.gruppohera.it/, il cliente può anche decidere
di attribuire il proprio punteggio a una specifica scuola. In
questo caso i punti vengono moltiplicati per 5. I servizi
attivabili sono l’autolettura digitale, che permette di avere
bollette sempre allineate ai consumi reali, il Fast Check-up
dei consumi, la domiciliazione bancaria, l’invio elettronico
della bolletta, il download dell’app My Hera e l’iscrizione ai
servizi  online.  Si  tratta  di  servizi  che  oltre  a  portare
maggiore comodità nella gestione della fornitura, hanno un
impatto positivo per l’ambiente. Ad esempio, il Fast Check-up
consente di acquisire immediata consapevolezza circa i propri
consumi  domestici,  con  un  forte  incentivo  a  ridurli,  la
bolletta digitale porta a un risparmio di carta, o, ancora, la
domiciliazione bancaria evita gli spostamenti per procedere ai
pagamenti.

Fra  i  comportamenti  sostenibili  attivabili  rientra  anche
l’iscrizione al nuovo programma #genHERAZIONI di Hera, che
attraverso  contenuti  dedicati,  giochi  a  premi,  premia  le
azioni sostenibili dei cittadini (anche non clienti Hera, in
questo  caso).  Insomma,  alle  scelte  green  dei  clienti
corrisponde un contributo di Hera all’istruzione dei ragazzi e
delle ragazze del nostro territorio: un’azione win-win a tutti



gli effetti, che concorre a raggiungere ben 5 dei 17 obiettivi
dell’Agenda  ONU  al  2030  per  lo  sviluppo  sostenibile  del
Pianeta  (“Istruzione  di  qualità”,  “Città  e  comunità
sostenibili”,  “Industria,  innovazione  e  infrastrutture”,
“Consumo  e  produzione  responsabili”,  “Partnership  per  gli
obiettivi”).

Servizio elettrico a Tutele Graduali: dal 1° luglio 112.000
famiglie servite da Hera in Abruzzo

Il progetto Digi e Lode mira a consolidare ulteriormente il
radicamento territoriale del Gruppo Hera in Abruzzo, che vede
la  presenza  di  32  sportelli  in  regione  di  cui  ben  17
nell’aquilano.

Si tratta di una presenza capillare importante anche in vista
dell’avvio, il prossimo 1° luglio, del Servizio Elettrico a
Tutele Graduali (che sostituirà l’attuale Maggior Tutela), che
sarà  gestito  da  Hera  Comm  in  tutta  la  regione.  La
Multiutility, infatti, si aggiudicata la gara indetta a fine
2023  dall’Acquirente  Unico  per  la  gestione  del  servizio
elettrico a Tutele Graduali in ben 37 province italiane, fra
cui  le  4  della  regione  Abruzzo.  Dunque,  da  quella  data
diventeranno clienti Hera Comm tutte le circa 112.000 famiglie
abruzzesi  attualmente  fornite  con  contratto  elettrico  a
Maggior Tutela.

Gilberto Tinti: “un progetto che dimostra la volontà di essere
sempre più operatore locale”

“Digi e Lode è un bell’esempio di come sia possibile creare un
impatto sociale e ambientale concreto, unendo le energie di
Azienda  e  comunità  locali”,  spiega  Gilberto  Tinti,
Responsabile  società  controllate  Marche  e  Abruzzo  di  Hera
Comm. “Il fatto che il progetto sia arrivato in Abruzzo alla
sua quinta edizione, unitamente alla vasta rete di sportelli
su tutto il territorio, dimostrano bene la volontà di essere
sempre  più  un  operatore  energetico  locale,  orientato  alla



prossimità con i cittadini e al loro supporto con soluzioni in
grado di migliorare effettivamente la qualità della vita e il
profilo ambientale delle famiglie”.

APPROVATO IL RENDICONTO 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Avanzo di 43,7 milioni di euro di oltre 43 milioni di opere
Pnrr per la Provincia di Chieti:

Chieti, 15 maggio 2024. Il consiglio provinciale di Chieti ha
approvato il rendiconto della gestione 2023, il documento che
sintetizza le attività e gli investimenti relativi all’anno
passato,  a  seguito  del  parere  favorevole  espresso
dall’assemblea dei sindaci dei 104 Comuni della Provincia.

Il bilancio del 2023 si è chiuso con un avanzo significativo
pari a 43.722.720 euro, di cui 8.754.835 euro destinati alle
spese collegate agli investimenti di bilancio per il 2024 e
21.212.682  euro  per  l’avanzo  vincolato  alle  attività  di
investimento in corso, oltre gli accantonamenti previsti per
legge.  La  restante  quota  dell’avanzo  a  disposizione
dell’amministrazione per le finalità di legge è dunque pari a
4.722.818 euro.

Al 31 dicembre 2023 la cassa dell’ente ammonta a 63.072.053
euro, di cui 26.523.128 euro vincolati per legge. Nonostante
la buona capacità di riscossione, è importante sottolineare
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come l’ente sia in attesa che la Regione Abruzzo rimborsi i
fondi anticipati per diverse opere pubbliche, come ad esempio
quelle relative al Masterplan, pari a circa 8 milioni di 
euro.

Gli  equilibri  di  bilancio  sono  stati  tutti  soddisfatti,
nonostante il 40,52% della spesa corrente sia ingessato dal
“Contributo alla finanza pubblica” introdotto dalla riforma
“Delrio” (legge 56/2014). Questo contributo alle casse dello
Stato incide notevolmente sul bilancio dell’ente, per oltre un
terzo del totale, mentre le spese per l’acquisto di beni e
servizi rappresentano il 26,23% e quelle per il personale il
17%. La spesa per l’indebitamento, pari al 10% della spesa
corrente, deriva dalle operazioni di BOP e mutui CPD contratti
negli anni 2000.

Le spese di investimento sono aumentate rispetto al passato,
soprattutto grazie all’effetto dei fondi PNRR e PNC (Piano
nazionale complementare al Pnrr), per un totale di circa 19
milioni di euro: il 78,5% delle risorse impegnate nel 2023
sono  state  destinate  al  miglioramento  della  viabilità
provinciale  (14.865.904  euro),  il  21,4%  all’edilizia
scolastica  (2.866.378  euro)  e  il  6,2%  ai  servizi
istituzionali, generali e di gestione (1.183.669 euro). Le
spese  d’investimento  del  PNRR,  distribuite  fino  al  2026,
ammontano in totale a circa 43 milioni di euro tra viabilità e
edilizia scolastica, tra fondi diretti Pnrr (37.574.784 euro)
e Pnc (5.291.163 euro).

La tempestività dei pagamenti è stata positiva, con un tempo
medio di 24 giorni rispetto al limite imposto per legge di 30
giorni previsti dalla normativa.

Tra  gli  eventi  significativi  del  2023,  va  sottolineata
l’inaugurazione della Via Verde della Costa dei Trabocchi che
ha  ospitato  nel  tratto  tra  Fossacesia  e  Ortona  la  grande
partenza del Giro d’Italia, con la cronometro del 6 maggio
2023.  Un  evento  internazionale  che  ha  contribuito  a



valorizzare  e  promuovere  il  territorio  provinciale  e
l’infrastruttura ciclopedonale ideata, progettata e realizzata
dalla Provincia di Chieti sull’ex tracciato ferroviario.

CACCIA AL TESORO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Steal book a cura di Identità Musicali

Francavilla  al  Mare,  14  maggio  2024.  La  città  sta  per
immergersi nella magia di una vera e propria caccia al tesoro
grazie ad uno dei progetti del CEPELL dal titolo “Steal Book”
a cura dell’Associazione Identità Musicali.

Saranno 1000 i libri usati, diffusi su tutto il territorio di
Francavilla,  ogni  libro  è  imbustato,  e  presenta  sulla
confezione un invito ad essere ‘rubato’ stampato oltre ad un
timbro che testimonia il progetto.

Per dare un valore musicale all’iniziativa, è stato realizzato
un  segnalibro  con  QR  Code  che  rimanda  a  una  playlist
condivisa,  pensata  per  conciliare  la  lettura.

I libri verranno nascosti in città fra il 18 e il 19 maggio, a
partire dalla tarda mattinata di sabato, non appena qualcuno
troverà un libro potrà prenderlo.

Saranno  coinvolti  i  parchi,  le  strade,  il  lungomare,
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addirittura  gli  esercizi  commerciali.

Per concludere al meglio la diffusione dei volumi, domenica 19
maggio ore 21.00, durante lo spettacolo Collisioni: Chopin vs
Elton John a Palazzo Sirena, organizzato da Identità Musicali,
saranno nascosti gli ultimi 20 libri.

Tempi e luoghi di distribuzione:

18 maggio / mattina: C.da Villanesi, C.da Pretaro;
18 maggio / sera: Paese Alto, Foro;
19 maggio / mattina: Piazza Asterope, Piazza Alcyone,
Ciclopedonale nord;
19 maggio / sera: Sirena, Viale Nettuno, Viale Alcyone.

Identità  Musicali  ETS  è  l’associazione  che  rappresenta  la
volontà  di  rafforzare  il  legame  con  i  territori  che  come
dicono dall’Associazione:“ci ha fatto incontrare e crescere,
creando opportunità di lavoro e valorizzando il patrimonio
locale. I nostri progetti mettono al centro il pubblico e
propongono  forme  di  concerto  innovative,  basate  su
storytelling e condivisione. Pensiamo e realizziamo progetti
unendo la passione dei musicisti all’intraprendenza e allo
spirito creativo del Direttivo, generando valore per tutti gli
attori coinvolti. Diffondiamo la vision dell’Associazione per

raggiungere un pubblico più vasto, lavoriamo con musicisti,
figure professionali e altre associazioni per dare vita ad una
nuova idea di cultura circolare”.

Anche per questo Identità Musicali è partner del progetto
‘Libridine’, per mettere al servizio della lettura la musica
classica, per far conoscere la propria arte attraverso la
narrativa.

Si ricorda che “Libridine” è promosso dal Centro Per il Libro
e la Lettura (CEPELL), istituto del Ministero della Cultura;
le  associazioni  partecipanti  al  fianco  del  Comune  di



Francavilla  al  Mare  sono  l’Aps  Macondo,  Fonderie  Ars,
l’Associazione Alphaville – nonsolocinema, la Neo edizioni,
Sophia Aps e l’Associazione Identità Musicali che a loro volta
coinvolgeranno location strategiche, culturali, turistiche del
territorio, oltre alla Mondadori di Francavilla e all’Azienda
di Trasporti Abruzzese TUA.

CARCERE,  VASTO:  DETENUTO  SI
AUTOLESIONA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Trasportato in ospedale in rianimazione. FSA CNPP: “insiste la
carenza organica di poliziotti penitenziari. Servono misure a
tutela dell’intero sistema penitenziario”. ———

Vasto, 14 maggio 2024. Nella mattinata odierna, presso la Casa
Lavoro  di  Vasto,  un  detenuto  internato  ha  attuato  gesti
autolesionistici  e,  grazie  al  tempestivo  intervento  di  un
poliziotto  penitenziario,  sono  stati  allertati  i  soccorsi
sanitari  in  loco  e  del  118,  con  successivo  ricovero  in
nosocomio esterno.

“Alla  Casa  Lavoro  di  Vasto  –  commenta  Giuseppe  Merola
Segretario  Nazionale  Federazione  Sindacati  Autonomi  CNPP  –
continua ad insistere una significativa carenza organica di
poliziotti  penitenziari  che,  inevitabilmente,  si  riverbera
sull’assetto  organizzativo  gestionale.  Il  personale  in
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servizio,  quotidianamente,  espleta  i  propri  compiti
istituzionali  con  sacrifici  ed  incondizionato  senso  del
dovere, considerando anche l’attuale buon governo dirigenziale
dell’Istituto. nonostante le ancestrali difficoltà oggettive”.

“L’Istituto  di  Vasto  –  continua  Merola  –  presenta  anche
diverse  precarietà  strutturali  che  impongono  difficili
condizioni  lavorative.  La  nostra  Organizzazione  Sindacale
continuerà, come sempre, ad attenzionare e rivendicare gli
interessi  collettivi,  affinché  vengano  attuati  interventi
migliorativi”.

“Troppi eventi critici continuano a registrarsi negli Istituti
del  Paese  –  conclude  Domenico  PellicciaSegretario  Generale
Aggiunto della F.S.A. / C.N.P.P. – che espongono il personale
di  Polizia  Penitenziaria  a  nefasti  rischi  per  la  propria
incolumità  psico-fisica,  oltre  a  mettere  in  discussione
l’ordine e la sicurezza. Servono misure e provvedimenti a
salvaguardia dell’intero sistema penitenziario”.

KARTING IN PIAZZA 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Il rispetto delle regole salva la vita

Chieti, 13 maggio 2024. «Siamo orgogliosi di poter ospitare a
Chieti una tappa della prestigiosa manifestazione ‘Karting in
Piazza’  che  ogni  anno  prevede  solo  nove  appuntamenti  sul
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territorio nazionale» esordisce così Mario Aloè, Presidente
dell’Automobile Club Chieti, alla presentazione dell’evento.

«Si tratta di un format innovativo ideato da ACI Sport che,
con una formula originale e graditissima, ci consentirà di
coinvolgere centinaia di piccoli futuri automobilisti in un
progetto  di  educazione  stradale  che  li  vedrà  diretti
protagonisti come Ambasciatori della Sicurezza Stradale».

«Come  Amministrazione  abbiamo  supportato  molto  volentieri
questa iniziativa e promosso questo appuntamento rivolto ai
giovanissimi» prosegue Manuel Pantalone, assessore allo Sport
del Comune di Chieti.

 «In  piazza  gli  alunni  delle  scuole  elementari  potranno
provare  l’ebbrezza  della  guida  dei  kart  con  l’aiuto  di
istruttori professionisti. Sarà un bel momento di convivialità
e di sport per il quale dobbiamo ringraziare l’Aci di Chieti
che ne è organizzatore e promotore».

L’evento si svolgerà in Piazza Garibaldi nei giorni 15 e 16
Maggio 2024, nelle due mattinate dalle ore 8:30 circa alle ore
13:00 e nel pomeriggio del giorno 15.

La partecipazione è gratuita e si prevede la presenza di circa
300 bambini, di età compresa tra i 6 ed i 10 anni, provenienti
dalle  Scuole  Primarie  di  Chieti  che  hanno  aderito
all’iniziativa, cui sarà insegnata in allegria l’educazione
stradale.

Nella prima fase, puramente teorica, ci si concentrerà sulle
nozioni fondamentali del codice stradale, della sicurezza e
del rispetto delle regole in generale. A tutti i partecipanti
sarà rilasciato un diploma di “Ambasciatore della sicurezza
stradale” ed affidato il compito di diffondere, prima di tutto
nelle rispettive famiglie, le “10 Regole d’oro della FIA per
la Sicurezza Stradale”.

La  parte  pratica,  invece,  testerà  immediatamente  gli



insegnamenti  ricevuti:  i  bambini  saranno  invitati  a
districarsi su un percorso protetto, guidando un vero kart (il
modello omologato dalla Federazione per gli stages formativi
della Scuola Federale ACI Sport), in questo caso a trazione
elettrica,  anche  per  enfatizzare  l’attualissimo  tema  del
rispetto dell’ambiente, ma opportunamente adattato e limitato
per essere condotto in piena sicurezza fin dalle più tenere
età e senza esperienze specifiche.

Durante questa prova pratica ognuno di loro sarà guidato e
seguito  da  vicino  da  un  istruttore  che  potrà  facilmente
fermare il kart indipendentemente dal bambino.

Il  messaggio  che  si  vuol  trasmettere  loro  può  essere
sintetizzato nel motto di molti piloti: “un secondo in meno in
pista fa vincere una gara, un minuto in più in strada fa
vincere la vita”.

SAN GIUSTINO, GRANDE SUCCESSO
LA  FESTA  CON  LA  PIAZZA
RITROVATA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Sindaco  e  vicesindaco:  “Grazie  a  chi  ne  ha  fatto  parte,
fruendo del nostro spazio pubblico più prestigioso”
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Chieti,  13  maggio  2024  Festa  patronale  dai  grandi  numeri
quella di ieri per tutta la giornata ricca di iniziative e d
eventi.  Piazza  San  Giustino  gremita,  ieri  sera,  per
l’esibizione dei Gemelli DiVersi, primo concerto con la piazza
riqualificata.

“È stata una festa bellissima quella di ieri a Chieti – il
commento del sindaco Diego Ferrara – Iniziata con la santa
Messa in cattedrale celebrata dal cardinale Parolin e dal
nostro  padre  Bruno,  per  il  conferimento  dell’ordinazione
episcopale a monsignor Mauro Lalli, continuata con il palio Lu
ricchiappe,  ormai  un’attesa  e  partecipatissima  tradizione
cittadina che ha visto la vittoria del Quarto di Madonna delle
Piane e proseguito, in serata, con la consegna da parte del
presidente nazionale Angelo Radica della bandiera e la targa
che ufficializzano l’entrata di Chieti nella rete nazionale e
internazionale delle Città del vino, uno sforzo condiviso con
l’associazione MèThe e che riunendo tutte le realtà produttive
teatine darà un forte impulso economico e turistico al nostro
territorio.

E poi tanta musica per tutti con il concerto dei Gemelli
Diversi e la tribute band teatina Vaskomania. Il tutto nello
scenario  meraviglioso  della  nostra  città  e  in  un  clima
gradevolissimo.  Ringrazio  la  Polizia  locale,  le  forze
dell’ordine,  le  associazioni  di  volontariato,  gli  uffici
comunali  e  Formula,  che  hanno  reso  possibile  vivere  in
sicurezza questa bella giornata e che con il loro lavoro ci
hanno restituito luoghi puliti e integri. Un saluto ai miei
concittadini che rispondono sempre agli eventi ideati dalla
sinergia  vitale  tra  associazioni  ed  Ente  Comunale.  Grazie
Chieti”.

“Piazza gremita, finalmente, dopo tanti anni e dopo i lavori
di  riqualificazione  che  l’hanno  ridisegnata  completamente,
eventi di qualità e un bilancio sicuramente positivo sia per
l’Amministrazione sia per la città, il regalo più bello per i
3205 anni di Chieti – sottolinea il vicesindaco e assessore



agli eventi Paolo De Cesare – La piazza piena è la risposta
migliore agli sforzi fatti in questi tre anni, così come gli
eventi e  i concerti che l’hanno animata ieri, che hanno
portato in tutta l’area del centro storico anche oltre 10.000
persone. Quello che è accaduto ieri è la prova che gli eventi
possono promuoverla al meglio, muovendo l’economia cittadina:
per tutta la giornata abbiamo visto bar e locali pieni di
residenti e di avventori, sicuramente è stata una festa da
ricordare anche per la piazza ritrovata.

Grazie ai Gemelli DiVersi, gruppo amatissimo degli anni 90,
che hanno dato il meglio sul nostro palco, con un concerto che
ha fatto cantare e ballare anche i più giovani. Grazie ai
Vaskomania, band teatina seguitissima, che hanno donato alla
città  un’esibizione  completamente  gratuita  per  l’Ente  in
occasione della Festa. Grazie ai Dj Marinoise di Chieti e a
Magia90, che hanno continuato a far divertire le migliaia di
persone venute anche da fuori Chieti per la festa che hanno
dimostrato il grandissimo potenziale della nostra piazza.

Ottimamente seguito anche il concerto al Marrucino con il Coro
dell’Università  d’Annunzio:  tutti  segni  che  il  potenziale
ricettivo della nostra città è enorme e che gli daremo sempre
più spazio con tanti nuovi eventi: quelli del Maggio Teatino,
ma anche quelli dell’estate e che seguiranno, perché siamo
certi di avere uno degli scenari più belli e più fruibili
d’Abruzzo per ospitare grandi eventi e farlo nel miglior modo
possibile in termini di sicurezza e praticità. Grazie a tutti
coloro che hanno lavorato con noi, a partire dalla struttura e
gli uffici comunali, gli assessori e i consiglieri che ci
hanno supportato, Valerio Giannini in primis, per renderlo
possibile: una squadra che sarà il motore degli eventi che
verranno”.



LE FRECCE TRICOLORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Il 17-18-19 maggio. Previste circa 20.000 persone in città. Di
Carlo: “La manifestazione più imponente degli ultimi anni”.

Giulianova,  12  maggio  2024.  Una  giornata  all’insegna  dei
preparativi, quella di oggi, che ha visto ben due incontri per
affrontare  senza  intoppi  l’attesa  esibizione  delle  Frecce
Azzurre, che chiuderà, domenica 19, una tre giorni all’insegna
dei colori della nostra bandiera e dell’ Aeronautica Militare.

Questa mattina, a Teramo, in Questura, il tavolo tecnico per
predisporre  al  meglio  tutti  i  presidi  per  la  sicurezza  e
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l’ordine  pubblico.  Per  il  Comune  ospitante  erano  presenti
l’assessore Marco Di Carlo, il dirigente Andrea Sisino e il
Comandante della Polizia Municipale Maggiore Roberto Iustini,
Nel corso dell’incontro sono state definite le misure per
tutelare l’ordine  e la sicurezza nei giorni dell’evento, e
soprattutto  sono  state  date  precise  indicazioni  sulla
viabilità  e  le  soluzioni  di  traffico.

Nello specifico, sono state individuate aree di parcheggio
nella zona Nord e nei pressi dell’ Acquapark,  ancora, ad est
e ovest della stazione, in corrispondenza del santuario della
Madonna dello Splendore, in piazza Dalla Chiesa. Venerdì 17
sarà  chiusa  al  traffico  il  tratto  di  viale  Orsini  e  via
Trieste compreso tra via Thaon de Revel a via Genova; via
Nazario sauro ed il lungomare centrale. Sabato, dalle 11 alle
17, saranno interdetti al traffico il lungomare centrale e
nord  tra via Mantova e via La Spezia. Chiusi anche via
Trieste e viale Orsini fino a via Gasbarrini. In alcune strade
sarà vietato solo il transito, in altre anche la sosta. Una
mappa stradale verrà diffusa per tempo con l’indicazione dei
divieti e dei percorsi alternativi.

Circa  60,  tra  commercianti,  esercenti  e  balneatori,  hanno
inoltre partecipato alla riunione in municipio, alle 14:30,
durante la quale sono stati illustrati gli eventi collaterali
e  specificate  le  modalità  di  partecipazione.  Saranno  tre
giorni, è stato detto, in cui i colori italiani diventeranno
protagonisti.  In  pieno  centro  sarà  allestito  il  villaggio
tricolore, con musica, intrattenimento per bambini, mercatini
e  artisti  di  strada.  Sabato  18,  ci  sarà  invece  la  Notte
tricolore, per una lunga occasione di shopping in tutti i
negozi  ,  con  sconti  eccezionali.  Domenica,  l’  Aperitivo
tricolore e tante iniziative, in un programma ricchissimo che
prevede anche menù a tema nei ristoranti e vetrine addobbate
lungo le strade. Previsto l’arrivo di circa 20000 persone.

“Ci sarà qualche disagio nella viabilità – spiega l’assessore
Marco Di Carlo – ma saranno sacrifici ampiamente ripagati da



tre giorni di festa, da un evento unico che sarà visibile da
ogni quartiere di Giulianova e darà grande risalto alla nostra
offerta turistica. Ringraziamo sin da ora tutti coloro che
hanno contribuito e contribuiranno a far volare la città sulle
ali delle Frecce”.

LA CITTADELLA DELLA GIUSTIZIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Riunione  in  Comune  con  tutti  i  soggetti  interessati.
L’Amministrazione: “La nostra proposta mantiene gli uffici nel
centro storico e riqualifica una zona che la città non può
permettersi di vedere svuotata”

Chieti, 11 maggio 2024. Nella mattinata di oggi in Comune si è
svolta una prima riunione inerente la proposta di progetto dei
lavori di ampliamento del Palazzo di Giustizia del Tribunale
di Chieti. Erano presenti oltre al sindaco Diego Ferrara e al
presidente del Consiglio comunale Luigi Febo, il vicesindaco
Paolo  De  Cesare,  l’assessore  ai  Lavori  Pubblici  Stefano
Rispoli,  il  presidente  del  Tribunale  Guido  Campli,  il
Procuratore  di  Chieti  Giampiero  Di  Florio,  il  direttore
dell’Agenzia del Demanio Abruzzo e Molise Francesco Tarricone,
il presidente dell’Ordine degli Avvocati, Goffredo Tatozzi,
per la provincia di Chieti Silvia Di Pasquale. Alla riunione
ha partecipato anche Giovanni Legnini che si è fatto carico
dell’argomento  già  in  veste  di  Sottosegretario  del
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governativo.

“Abbiamo voluto proporre ai convenuti la proposta di progetto
che  inquadra  il  nuovo  insediamento  della  Cittadella  della
Giustizia, la priorità è quella di mantenere gli uffici in
centro, attivando un’azione importantissima di rigenerazione
urbana  –  hanno  esordito  il  sindaco  e  il  presidente  del
Consiglio  comunale  Luigi  Febo  che  ha  illustrato  l’ipotesi
progettuale – Il progetto prevede l’ampliamento dell’attuale
polo  giudiziario  in  Piazza  San  Giustino,  attraverso  la
rifunzionalizzazione  dell’edificio  di  proprietà  pubblica
situato su via Arniense, anticamente destinato a ospedale e la
realizzazione di nuove volumetrie sulla parte terminale della
via  che  si  affaccia  sulla  valle.  L’edificio  dismesso,  è
adiacente  alla  Cattedrale  di  San  Giustino,  proprio  dietro
all’attuale Palazzo di giustizia, gli interventi ne prevedono
l’adeguamento  strutturale  e  impiantistico  e  la  futura
destinazione ad uffici all’interno dei 2.306 mq. di spazi a
disposizione.  Il  polo  giudiziario  sarà  completato  con  la
realizzazione  di  nuove  volumetrie,  all’interno  delle  quali
saranno  inseriti  ambienti  destinati  ad  uffici,  archivio  e
servizi  per  un  totale  di  1.800  mq  di  nuova  edificazione.
Abbiamo lavorato su questa ipotesi che non solo mantiene gli
uffici in centro storico, evitando così uno svuotamento che
Chieti ha già vissuto negli anni e che ha portato alla perdita
di una mole consistente di popolazione residente e di servizio
agli uffici, ma avrà un percorso concomitante a una serie di
opere  che  produrranno  servizi  agli  edifici,  ad  esempio  i
parcheggi.

Non è casuale, a tale proposito, la vicinanza della zona con
il parcheggio di via Ciampoli, ormai in via di realizzazione,
nonché con il Terminal, dove stanno per riprendere i lavori di
montaggio  della  scala  mobile  che  consentirà  l’utilizzo  di
altri stalli e, infine, anche con piazza Garibaldi, dove sta
per  partire  il  cantiere  della  riqualificazione  con  la
costruzione di un parcheggio interrato, infrastrutture dove



potremo destinare un numero importante di parcheggi a servizio
degli uffici giudiziari, recuperando per la città quelli di
largo  Cavallerizza.   La  scelta  di  agire  sulle  attuali
ubicazioni,  che  sottoporremo  al  più  presto  agli  uffici
ministeriali  competenti,  anziché  optare  per  una
delocalizzazione  che  creerebbe  nuovi  vuoti  nel  cuore  del
nostro  centro  storico,  reputiamo  sia  la  migliore  anche
nell’ottica  del  risparmio  sulle  locazioni,  vagliando  la
possibilità di procedere all’acquisizione dell’attuale palazzo
del  Tribunale  dalla  Spa  pubblica  Invimit  che  ne  è
proprietaria, in modo da sgravare il Ministero della Giustizia
dagli oneri delle locazioni. Un’operazione che potrebbe avere
importi più sostenibili di quelli ventilati per altre ipotesi.
Procederemo con la massima condivisione, pensando anche a un
concorso di idee con tempi stretti, in modo da arrivare a
un’ipotesi condivisa il più possibile e che sia funzionale e
utile anche alla vita e al futuro della città”.

CONCERTO DI POVIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

A Venere dei Marsi il 16 luglio

Pescina, 10 Maggio 2024. Il Comitato Feste di Venere 2024 è
orgoglioso di annunciare la presenza del rinomato cantautore
Povia, che si esibirà in un concerto a Venere dei Marsi in
occasione della festa della Madonna del Carmine del 16 Luglio
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2024. Questo evento rappresenta l’unica tappa nella Regione
Abruzzo del suo lungo tour 2024 dal titolo “Mi hai salvato la
vita”, che lo ha visto e lo vedrà protagonista in più di 50
città  italiane,  tra  cui  Terni,  Foggia,  Torino,  Bologna,
Palermo, Prato, Roma, Assisi, Ancona, Livorno e molte altre.

Povia ha conquistato il cuore del pubblico italiano con le sue
canzoni toccanti e coinvolgenti e nel corso della sua carriera
ha avuto una serie impressionante di premi e riconoscimenti: 8
Dischi di platino, 3 Dischi d’oro, Vincitore del Festival di
Sanremo, Premio Sala Stampa RadioTv al Festival della Canzone
Italiana Sanremo Tra i suoi numerosi riconoscimenti, spiccano
il Premio Musicultura per la canzone, il Premio Mei “etichette
indipendenti“, il Premio Lunezia nuove stelle e molti altri
ancora.

Il suo impegno sociale e la sua capacità di comunicare temi
importanti attraverso la musica sono stati riconosciuti con
premi come il Premio Penisola Sorrentina per la Comunicazione
dei temi sociali e il Premio Artista dell’anno Uil-Unsa.

Non solo un musicista, ma anche un artista che ha saputo
lasciare un’impronta indelebile nella cultura italiana, come
dimostrano  premi  come  il  Premio  Malafemmena,  ufficialmente
riconosciuto dalla famiglia di Totò, il Premio Alberto Sordi,
il Premio Canzone Veneziana, il Premio Charlot, Premio Lira
Battistiana in memoria di Lucio Battisti, Premio “Pigro” in
memoria di Ivan Graziani, Leone d’argento alla carriera per la
musica, Premio Mogol per miglior testo, Music Awards – Premio
Confindustria Cultura Italia FIMI, AFI e PMI, Targa nella
Strada del Festival di Sanremo in Via Matteotti a Sanremo,
Premio Due Sicilie ″Cantautore completo″ per il brano ″Al
Sud″, Premio Internazionale ″Falcone−Borsellino″, Premio Due
Sicilie “Arte, Libertà e Coraggio in Musica” dalle Altezze
Reali  Carlo  e  Camilla  di  Borbone,  Premio  “Amira”,  Premio
“Sergio Bardotti”.

Siamo pronti ad accogliere Povia a Venere per una serata che



unisce tradizione, musica e cultura. Il Comitato Feste di
Venere dei Marsi annuncia che per i festeggiamenti in onore
della Madonna del Carmine ci saranno molte altre novità.

EPPUR SI MUOVONO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Pescara, 9 maggio 2024. Le piantine di Pino d’Aleppo finite
nello spartitraffico della Riserva della Pineta Dannunziana e
quelle di palme che spuntano vigorosamente tra i cordoli sul
Ponte D’Annunzio: due esempi di migrazione di piante. Ogni
singolo individuo resta fermo, ma l’insieme si sposta, seppur
non  nel  senso  animale  di  movimento.  È  quello  che  accade
normalmente da milioni di anni nel mondo vegetale ogni volta
che una pianta, di qualsiasi specie, si riproduce: lo fa da
un’altra parte rispetto al luogo di origine, vicino ma anche
lontano,  a  volte  tanto,  grazie  al  vento,  agli  animali,
all’acqua (basti pensare ai pappi dei pioppi o al soffione del
tarassaco).

Dopo l’incendio del primo agosto del 2021, le pigne del Pino
d’Aleppo, trasportate qualche modo dalla furia delle fiamme
dentro  la  zona  colpita  dal  fuoco  e  tutt’intorno,  si  sono
aperte e hanno rilasciato i propri semi.

Nei giorni recenti, a oltre due anni dall’evento nefasto,
giovani  conifere  hanno  fatto  capolino  tutte  insieme  negli
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spartitraffico  posti  in  prossimità  del  cancello  di
ingresso/uscita sud della Riserva. Ne sono veramente tante (un
centinaio).  La  cosa  che  forse  sfugge  è  che  questa
disseminazione è avvenuta dentro l’area della Riserva, non
fuori, e all’interno di aiuole tra le più degradate che si
possano immaginare, forse realizzate con materiale di riporto,
esposte agli inquinanti di migliaia di veicoli in transito.

Il modo con cui la Riserva Dannunziana si rinnova, e quindi si
modifica  nel  corso  del  tempo,  dovrebbe  essere  oggetto  di
grande  attenzione,  soprattutto  da  parte  dell’Ente  gestore,
ovvero la Giunta comunale (sembra curioso, ma tant’è!). Seppur
non  in  maniera  diretta,  compito  della  stessa,  in  quanto
soggetto decisore delle scelte delle politiche urbane, è anche
gestire il patrimonio del verde pubblico.

Il  concetto  della  disseminazione  delle  specie  vegetali
attraverso diversi vettori non dovrebbe pertanto sfuggire a
detto organismo che, dotato di uffici dedicati e consulenti,
avrebbe  a  disposizione  quanto  necessario  per  gestire
scientificamente  la  materia.

Come  già  detto,  la  Riserva  Dannunziana  è  un  organismo
fitosociologicamente dinamico, che si modifica nel corso del
tempo, e lo fa a prescindere dai muri e dai recinti in cui è
stata  maldestramente  confinata  negli  anni.  Ma  anche  la
vegetazione esterna fa altrettanto: il tutto dà luogo ad una
commistione  vegetativa  che  sfugge  alle  logiche  della
perimetrazione  catastale.

Se noi umani non facessimo nulla, le nostre città sarebbero in
breve tempo ricoperte di piante d’ogni tipo, erbe, arbusti e a
lungo andare di alberi, perché questi organismi si muovono,
lentamente  ma  si  spostano,  ma  anche  massicciamente.  E  si
portano dietro anche gli animali, in un reciproco dinamismo
migratorio.  E  allora  succede  che  i  pinetti  della  Riserva
bruciata  vadano  a  radicare  nella  pietraia  dello
spartitraffico, ma anche che palme, tipo quelle messe a dimora



in città per addobbo stradale, crescano tra i cordoli del
marciapiede del Ponte D’Annunzio, ma soprattutto, e in modo
lussureggiante, dentro l’area protetta.

È il modo con cui le piante si spostano in città, con la
disseminazione anemocora, zoocora, ornitocora che sia, che è
alla base e governa, secondo le regole del caso, la dinamica
vegetativa urbana, molto più di disegni e rendering che vivono
il tempo del taglio del nastro per poi essere inevitabilmente
sopraffatti  da  ben  altri  progetti,  quelli  dell’evoluzione
naturale, delle piante e degli animali.

Giancarlo Odoardi

INAUGURAZIONE  NUOVA  AREA
PEDONALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024
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Un grande regalo per la comunità venerdì 10 maggio – ore
21:00, giardino comunale

Città Sant’Angelo, 9 maggio 2024. Il Sindaco Matteo Perazzetti
e l’intera Amministrazione Comunale  annunciano la conclusione
degli  interventi  di  mitigazione  del  dissesto  idrogeologico
eseguiti sul versante occidentale del giardino comunale. I
lavori  consistono  principalmente  nella  manutenzione
straordinaria dei giardini angolani con la realizzazione di
una relativa risalita pedonale in Via D’Annunzio e di un’area
verde. Le panchine e l’illuminazione a terra con sistema led
arricchiranno il nuovo belvedere, uno dei tanti presenti nel
borgo.

Il  Sindaco  Perazzetti:  “Si  tratta  di  un  investimento
importante,  700  mila  euro,  destinato  alla  riqualificazione
urbana di un’area centralissima per la vita sociale della
nostra città, da sempre punto di riferimento per giovani e
famiglie,  soprattutto  nella  bella  stagione.  Abbiamo  voluto
rigenerare una zona depauperata e abbandonata che necessitava
da anni di un’azione mirata di questa tipologia. È un regalo
alla comunità angolana, ai visitatori che ospiteremo e alla
città che verrà sempre più arricchita con aree attrezzate e
fruibili.”

Interverranno:

Il Sindaco Matteo Perazzetti

L’Assessore Marcello Di Gregorio

L’Ingegnere Pierluigi Starinieri



Le autorità presenti

ORCHIDEE,  BELLEZZE  RARE  IN
TERRE UNICHE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

La  conservazione  come  strumento  di  valorizzazione  del
territorio

Castiglione  Messer  Marino,  8  maggio  2024.  Dopo  la  grande
partecipazione del primo anno torna per la seconda edizione
OrchIdee, bellezze rare in terre uniche – la conservazione
come strumento di valorizzazione del territorio con un nuovo
programma di tre giornate per il mese di maggio.

Il Gruppo Italiano per la Ricerca sulle Orchidee Spontanee APS
(G.I.R.O.S.) – Sezione Abruzzo organizza in collaborazione con
il Comune di Castiglione Messer Marino e inserito nel progetto
di valorizzazione dei Monti Frentani promosso dalle comunità
locali  e  dal  GAL  Maiella  Verde  con  il  patrocinio
dell’Associazione Italiana Guide Ambientali Escursionistiche
(AIGAE) un fine settimana full immersion alla scoperta delle
Orchidee Spontanee, tra uscite didattiche in campo, lezioni
frontali  in  aula,  mostra  fotografica  dedicata  e  convegno
finale immersi nella suggestiva cornice dei Monti Frentani.

I giorni 24-25-26 maggio 2024 presso la sala consiliare del
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Municipio  di  Castiglione  Messer  Marino  si  terrà  un  corso
divulgativo organizzato dal GIROS Sez. Abruzzo e dal Comune di
Castiglione Messer Marino per far conoscere e sensibilizzare
al  fantastico  mondo  delle  Orchidee  Spontanee.  Il  corso  è
aperto a tutti: guide e operatori del territorio, studenti,
appassionati e semplici curiosi di Natura!

Durante  le  tre  uscite  didattiche  in  campo  sarà  possibile
osservare  e  fotografare  moltissime  specie  di  Orchidee  che
vivono nei pascoli, praterie e boschi abruzzesi. I corsisti ne
osserveranno  la  diversità  in  natura  e  impareranno  a
riconoscere le specie e le loro straordinarie strategie di
riproduzione. È usanza comune associare il termine Orchidea ad
una variopinta ed esotica Phalaenopsis da acquistare in un
vivaio e da regalare in occasioni speciali…eppure in pochi
sanno  che  le  Orchidee  crescono  spontaneamente  persino  nei
giardini delle nostre case! In Abruzzo, ad esempio, vivono
oltre 90 specie di orchidee spontanee e buona parte possiamo
osservarle  tra  i  Monti  Frentani.  Per  le  guide  AIGAE  che
parteciperanno saranno riconosciuti 7 crediti formativi per il
corso e 1 credito formativo per la partecipazione al convegno.

Una  fantastica  occasione  per  conoscere  la  Natura  che  ci
circonda,  che  spesso  nasconde  delle  vere  e  proprie  opere
d’arte in miniatura!



SEMPRE  AL  FIANCO  DEI
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BALNEATORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Tutta la situazione sulla Bolkestein e sul Consiglio di Stato

Pescara, 7 maggio 2024.  L’ultimo pronunciamento del Consiglio
di  Stato  sulla  applicazione  della  Bolkestein  ci  porta  a
riflettere nuovamente sul da farsi di fronte a un tema che
assume una portata enorme e che ha riflessi notevoli sulle
nostre imprese balneari.

IL CENTRODESTRA DA SEMPRE VICINO ALLE IMPRESE

La sentenza del Consiglio di Stato, che impone ai Comuni di
dare immediatamente corso alle procedure di gara, ha imposto
una nuova sterzata sul futuro delle concessioni demaniali ma
non  ci  fa  certo  cambiare  orientamento  rispetto  a  ciò  che
abbiamo  sempre  pensato,  e  ritengo  questa  premessa
fondamentale. Politicamente siamo sempre stati e continueremo
ad essere vicini a chi fa impresa così come siamo sempre stati
al fianco di chi si occupa delle nostre bellissime spiagge e
lo  fa  con  competenza  e  professionalità,  contribuendo
fattivamente  e  positivamente  all’economia  del  territorio.
Pescara  si  identifica  con  il  suo  mare  e  le  imprese  a
conduzione familiare che curano da decenni la costa di Pescara
fanno parte del tessuto produttivo locale e sono la prima
sentinella  dell’ambiente,  tant’è  che  sui  lidi  sventola  la
Bandiera  Blu.  Quello  della  balneazione  è  un  comparto
strategico, che traina tante altre attività e settori, e si
regge su molte famiglie che hanno investito tempo e denaro
sulle strutture, facendole crescere insieme al turismo e alla
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città. Come è accaduto storicamente siamo al fianco di tutte
le imprese del settore, distinguendoci nettamente dalle altre
forze politiche su questo aspetto.

DOPO LE ELEZIONI EUROPEE UNA FILIERA ISTITUZIONALE UNICA A
TUTELA DEL SETTORE

Di certo le elezioni europee rappresenteranno un giro di boa
per questa vertenza per cui l’appuntamento con le urne di
giugno  è  particolarmente  atteso  anche  per  affrontare
immediatamente dopo il problema della Bolkestein, avvertito
come una spada di Damocle dai balneatori, e non soltanto da
loro. La partita delle europee è nodale anche per incidere in
maniera significativa su questo tema. Sono certo che si creerà
una “filiera” unica, dal nostro Comune all’Europa, passando
per la giunta del presidente Marco Marsilio e per il Governo
di Giorgia Meloni fino appunto al Parlamento europeo, con il
solo obiettivo di tutelare chi ha investito fino ad oggi e si
è impegnato per tanti anni rendendo gli stabilimenti balneari
delle imprese solide, con una storia e un know how che non
vanno  sottovalutati  o  gettati  via,  essendo  una  sorta  di
garanzia. Questa filiera ci consentirà di parlare un’unica
lingua e di lavorare tutti per la stessa strategia, in favore
di chi ha conquistato sul campo il marchio di balneatore doc:
di  certo  non  potrà  farlo  chi,  politicamente,  ha  sempre
osteggiato le imprese private.

LE GARE

Nella strutturazione delle gare, sarà necessario partire da
una  fotografia  della  situazione  attuale  e  le  istituzioni
dovranno tenere conto del bagaglio che le imprese balneari
hanno  acquisito  nel  tempo,  che  deve  essere  preso  in
considerazione in tutta la sua consistenza. La sensibilità del
territorio, in special modo dei Comuni, nella gestione delle
procedure sarà fondamentale, per dare il giusto peso a un
background che non tutti possiedono e che fa la differenza,
per cui la definizione delle voci che compongono il punteggio



non potrà non tenere conto di una molteplicità di fattori, in
particolare  quelli  legati  alle  peculiarità  locali.  Il
riconoscimento della Bandiera Blu, che Pescara è riuscita ad
ottenere negli ultimi anni anche grazie ai requisiti legati
alla  sostenibilità,  non  è  un  fattore  secondario  e  va
ampiamente valorizzato. Se e quando si tratterà di fare delle
scelte, non si potrà cancellare con un colpo di spugna tutto
ciò che è stato fino ad oggi: di questo ne siamo assolutamente
consci e ne terremo conto, sempre impegnati a tutelare chi ha
fatto impresa nella nostra città creando un brand che si è
affermato valorizzando il mare e la spiaggia.

Carlo Masci, Sindaco di Pescara

ANNUNCIO DEI PRIMI NOMI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Il calendario ufficiale della Festa Patronale di Arischia

L’Aquila, 7 maggio 2024. Il comitato festa di Arischia è lieto
di annunciare i primi nomi del calendario ufficiale della
tanto attesa Festa Patronale in onore di Santa Maria Assunta,
che si terrà dal 13 al 17 agosto. Questo evento, ricco di
tradizione, è un’occasione per festeggiare insieme e godere di
momenti di svago e spettacolo.

Il programma di quest’anno si prepara a stupire e con una
line-up di artisti e spettacoli dal vivo che promettono di
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essere eclettici, coinvolgenti e indimenticabili. Le prime due
serate che il comitato vi presenta saranno di musica dal vivo
e di intrattenimento per tutte le età.

Il 14 agosto, la rinomata popstar Ivana Spagna salirà sul
palco per un concerto emozionante che farà vibrare i cuori di
tutti i presenti. Ad accompagnare la sua performance, avremo
l’onore di ospitare anche i leggendari Righeira, che con i
loro successi intramontabili come L’estate sta finendo e Vamos
a  la  playa  garantiranno  una  serata  all’insegna  del
divertimento  e  dei  ricordi.

Il 15 agosto, Alberto Farina, uno dei comici più amati e
talentuosi del panorama italiano, regalerà al pubblico una
serata di risate e allegria, creando un’atmosfera di festa e
condivisione che accompagnerà i fedeli e i visitatori durante
tutta la giornata di celebrazioni.

Il  cartellone  completo  degli  eventi  non  è  ancora  stato
svelato: le serate del 13, 16 e 17 verranno annunciate nelle
prossime settimane!

Abbiamo in serbo ulteriori sorprese e ospiti speciali che
renderanno questa Festa ancora più memorabile. Continuate a
seguirci sui nostri canali social per scoprire il programma
completo dell’evento, inclusi orari, luoghi e altre sorprese
che abbiamo in serbo per voi!

Vi aspettiamo numerosi per delle giornate di festa, musica e
divertimento!

Dettagli dell’Evento:

Luogo: Piazza Duomo di Arischia

Ospiti Speciali: Ivana Spagna, Righeira (14 agosto); Alberto
Farina (15 agosto), to be announced (13, 16 e 17);

Date: dal 13 al 17 agosto



UNA NUOVA AREA PEDONALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Inaugurata da Perazzetti la risalita del giardino comunale

Città Sant’Angelo, 7 maggio 2024. Il Sindaco Matteo Perazzetti
e l’intera Amministrazione Comunale è lieta di annunciare la
conclusione  degli  interventi  di  mitigazione  del  dissesto
idrogeologico eseguiti sul versante occidentale del giardino
comunale.  I  lavori  consistono  principalmente  nella
manutenzione  straordinaria  dei  giardini  angolani  con  la
realizzazione  di  una  relativa  risalita  pedonale  in  Via
D’Annunzio e di un’area verde. Le panchine e l’illuminazione a
terra con sistema led arricchiranno il nuovo belvedere, uno
dei tanti presenti nel borgo.

Il  Sindaco  Perazzetti:  “Si  tratta  di  un  investimento
importante,  700  mila  euro,  destinato  alla  riqualificazione
urbana di un’area centralissima per la vita sociale della
nostra città, da sempre punto di riferimento per giovani e
famiglie,  soprattutto  nella  bella  stagione.  Abbiamo  voluto
rigenerare una zona depauperata e abbandonata che necessitava
da anni di un’azione mirata di questa tipologia. E’ un regalo
alla comunità angolana, ai visitatori che ospiteremo e alla
città che verrà sempre più arricchita con aree attrezzate e
fruibili.”
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TRABOCCHI LIFE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Art, Bike & Run + Wine E Legambiente Abruzzo Insieme

Fossacesia, 3 maggio 2024. L’evento si è svolto nelle scuole
di  Ortona  e  Fossacesia  per  una  mattinata  sul  tema  della
riduzione dei rifiuti, delle spiagge sostenibili e inclusive,
delle  energie  rinnovabili.  L’incontro  anticipa  la
manifestazione in programma dal 17 al 19 maggio prossimi a
Fossacesia Marina.

Si chiama Trabocchi Life il progetto promosso questa mattina
da Art, Bike & Run + Wine e Legambiente Abruzzo nelle scuole
di Ortona e Fossacesia per momenti di sensibilizzazione sul
tema della riduzione dei rifiuti, delle spiagge sostenibili e
inclusive, delle energie rinnovabili. Ha coinvolto 70 studenti
e  studentesse  dell’Istituto  comprensivo  “Francesco  Paolo
Tosti”  di  Ortona  e  170  dell’Istituto  comprensivo  “P.D.
Pollidori” di Fossacesia.

Alle  due  ore  di  educazione  ambientale  nell’istituto
comprensivo di Fossacesia farà seguito una giornata di clean
up, di pulizia delle coste che si concretizzerà in occasione
dell’appuntamento di Art Bike & Run + Wine dal 17 al 19 maggio
prossimi a Fossacesia Marina.

La giornata è legata alla campagna di Legambiente Clean-up the
Med-Spiagge  e  Fondali  puliti  2024  e  si  configura  come  un
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laboratorio di cittadinanza attiva. Tre slogan per cogliere il
senso più profondo di queste declinazioni. Il primo, Casa mia
è il mare: comprendere come le scelte di ogni giorno possono
contribuire a ridurre l’impatto della produzione di rifiuti e
in  particolare  salvaguardare  gli  ecosistemi  marini  da
plastiche e microplastiche. Il secondo: Andiamo al mare, per
prepararsi alla bella stagione coprendo i giusti comportamenti
da tenere in spiaggia per un’estate sostenibile ed inclusiva.
Il terzo, EnergicaMente: la sfida della transizione ecologica
attraverso quella energetica e il coinvolgimento dei giovani
alla scoperta delle energie rinnovabili, sole, vento, acqua.

Art Bike & Run + Wine è un evento di tre giorni di festa,
all’insegna dello sport, dell’arte, dell’enogastronomia e del
divertimento lungo la Via Verde della Costa dei Trabocchi.
Punto di riferimento è il village allestito nella zona dell’ex
stazione di Fossacesia Marina, tra area kids con Bike park
dedicato, area talk, lo spazio per le attività e i laboratori
ambientali  e  l’area  Food  &  Wine.  Fra  gli  appuntamenti  in
programma: Delta 1 Sunset Run, Bike for Fun, Moonlight Hicking
e Yoga all’alba.

Art Bike & Run + Wine è un evento internazionale promosso da
Legambiente  Abruzzo  in  collaborazione  con  la  Camera  di
Commercio Chieti Pescara, Gal Costa dei Trabocchi. Partner
istituzionali  della  manifestazione  sono  Regione  Abruzzo,
Provincia  di  Chieti,  Comune  di  Fossacesia.  Ideatrice  del
format  e  organizzatrice  dell’evento  è  l’agenzia  Carsa  di
Pescara.



I  CHIARIMENTI  DEL  SINDACO
MARIO NUGNES
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Il punto stampa dello scorso 30 aprile

Roseto degli Abruzzi, 3 maggio 2024. Il Sindaco di Roseto
degli  Abruzzi  Mario  Nugnes  intende  riportare  i  seguenti,
importanti, chiarimenti in merito al punto stampa convocato
per lo scorso 30 aprile.

“Il suddetto punto stampa faceva seguito ad un comunicato
inviato  dai  gruppi  di  maggioranza  riguardante  il  turismo.
Avendo  quindi  dato  diffusione  della  posizione
dell’Amministrazione  tramite  comunicato,  utile  alla  carta
stampata e ai siti ma non alle televisioni, si era deciso di
convocare i soli organi televisivi ad un punto stampa affinché
anche essi ne potessero dare copertura.

Per questo motivo l’invito è stato indirizzato solamente ai
giornalisti televisivi che coprono il territorio e la cronaca
di  Roseto  degli  Abruzzi.  A  ciò  si  aggiunge  la  oramai
consolidata  consuetudine  che  vede  i  giornalisti  delle
televisioni locali chiedere una intervista agli amministratori
a  seguito  dell’invio  di  importanti  comunicati.  Per  questo
motivo, per agevolarli, già da alcuni mesi si è deciso di
istituire la convocazione di un punto stampa aperto alle TV,
per  il  giorno  successivo  all’invio  di  comunicati  di
particolare  importanza.  Lo  stesso  modus  operandi,  mai
criticato in passato, è stato utilizzato anche questa volta.
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Con  stupore,  invece,  abbiamo  visto  presentarsi
all’appuntamento  anche  giornalisti  a  cui  l’invito  non  era
stato indirizzato e che, molto raramente hanno partecipato
alle innumerevoli conferenze stampa convocate in questi anni
dall’Amministrazione  Comunale  di  Roseto  degli  Abruzzi.
Giornalisti che, sulla questione, avevano già a disposizione
il comunicato stampa inviato in data 29 aprile a tutti gli
organi d’informazione.

Non c’è stata, nelle mie intenzioni, la volontà di escludere
alcun organo di informazione consapevole che il pluralismo
delle  idee  e  delle  posizioni  è  un  pilastro  della  vita
democratica.  Anzi,  lo  scopo  era  esattamente  il  contrario:
cercare di coinvolgere anche gli organi (le televisioni) che
necessitano di una intervista per compiere il loro lavoro.

Da quando sono stato eletto ho convocato e tenuto più di 150
conferenze stampa, consapevole del ruolo che tutti gli organi
di informazione svolgono per la comunità, e organizzando anche
importanti  eventi  assieme  all’Ordine  dei  Giornalisti  come
l’importante  convegno  sulla  figura  di  Libero  Pierantozzi
dell’aprile dello scorso anno.

Ho cercato di comunicare sempre con la massima trasparenza e
con spirito di condivisione in quanto consapevole che, in
un’epoca in cui le notizie circolano rapidamente attraverso i
social media e le piattaforme digitali, gli organi di stampa
forniscono un servizio essenziale e che in un’epoca in cui le
fake  news  e  la  disinformazione  minacciano  l’integrità
dell’informazione, è fondamentale sostenere il giornalismo di
qualità e responsabile”.

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi, Mario Nugnes.



DIGI E LODE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Alla scuola primaria di Alfedena i 2.500 euro

Castel di Sangro, 3 maggio 2024. L’iniziativa, promossa dal
Gruppo  Hera,  mira  a  sviluppare  la  digitalizzazione  della
didattica. La premiazione è avvenuta in concomitanza con la
presentazione  del  rinnovato  sportello  Hera  di  Castel  di
Sangro, che porta a 32 gli sportelli in Abruzzo, dove Hera
Comm gestirà dal 1° luglio il servizio elettrico a Tutele
Graduali per oltre 112 mila famiglie

Assegno  per  acquisti  a  favore  di  didattica  digitale  e
formazione  alle  nuove  tecnologie

Un  assegno  da  2.500  euro  da  spendere  in  materiali  e
attrezzature  per  sviluppare  la  didattica  digitale  e
l’educazione alle nuove tecnologie di bambini e ragazzi. E’
quanto  ha  ricevuto  oggi  da  Hera  la  scuola  primaria  di
Alfedena, parte dell’Istituto Comprensivo Statale Alda Merini
di Castel di Sangro, come vincitrice dell’iniziativa Digi e
Lode per l’anno scolastico 2023/24. Secondo il regolamento
dell’iniziativa, ora la scuola potrà utilizzare la somma per
l’acquisto, ad esempio, di monitor touch, lavagne interattive
multimediali,  videoproiettori,  notebook,  tablet,  webcam,
stampanti 3D, microscopi elettronici. Oppure strumenti ludici
per apprendere, come mappamondi digitali, o sistemi per il
coding: insomma, nessun limite alla fantasia degli insegnanti.

La premiazione nel nuovo sportello Hera di Castel di Sangro
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La premiazione è avvenuta presso lo sportello clienti Hera di
Castel di Sangro, in via Peschiera ed è stata l’occasione per
presentare  il  rinnovo  del  punto  di  contatto,  dopo
l’aggregazione  in  Hera  di  Ecogas,  storico  operatore  del
territorio.

Dal 2020 premiate 44 scuole

Digi  e  Lode  è  l’iniziativa  del  Gruppo  Hera  che  abbina
comportamenti  green  dei  clienti  e  promozione  della
digitalizzazione nelle scuole del territorio. Giunta alla sua
quinta edizione, dall’anno scolastico 2019/20 (anno di avvio
del  progetto)  ha  premiato  44  scuole  di  Marche  e  Abruzzo,
distribuendo complessivamente 110.000 euro.

Come  funziona  Digi  e  Lode,  l’iniziativa  che  favorisce  i
comportamenti green delle famiglie

Il meccanismo di Digi e Lode è molto semplice. Ogni volta che
un cliente Hera attiva uno dei servizi digitali gratuiti,
tutti  con  una  ricaduta  ambientale  positiva,  concorre
automaticamente a incrementare un punteggio ripartito poi tra
le scuole del suo comune, originando una classifica. Sul sito
http://digielode.gruppohera.it/, il cliente può anche decidere
di attribuire il proprio punteggio a una specifica scuola. In
questo caso i punti vengono moltiplicati per 5. I servizi
attivabili sono l’autolettura digitale, che permette di avere
bollette sempre allineate ai consumi reali, il Fast Check-up
dei consumi, la domiciliazione bancaria, l’invio elettronico
della bolletta, il download dell’app My Hera e l’iscrizione ai
servizi  online.  Si  tratta  di  servizi  che  oltre  a  portare
maggiore comodità nella gestione della fornitura, hanno un
impatto positivo per l’ambiente. Ad esempio, il Fast Check-up
consente di acquisire immediata consapevolezza circa i propri
consumi  domestici,  con  un  forte  incentivo  a  ridurli,  la
bolletta digitale porta a un risparmio di carta, o, ancora, la
domiciliazione bancaria evita gli spostamenti per procedere ai
pagamenti.



Fra  i  comportamenti  sostenibili  attivabili  rientra  anche
l’iscrizione al nuovo programma #genHERAZIONI di Hera, che
attraverso  contenuti  dedicati,  giochi  a  premi,  premia  le
azioni sostenibili dei cittadini (anche non clienti Hera, in
questo  caso).  Insomma,  alle  scelte  green  dei  clienti
corrisponde un contributo di Hera all’istruzione dei ragazzi e
delle ragazze del nostro territorio: un’azione win-win a tutti
gli effetti, che concorre a raggiungere ben 5 dei 17 obiettivi
dell’Agenda  ONU  al  2030  per  lo  sviluppo  sostenibile  del
Pianeta  (“Istruzione  di  qualità”,  “Città  e  comunità
sostenibili”,  “Industria,  innovazione  e  infrastrutture”,
“Consumo  e  produzione  responsabili”,  “Partnership  per  gli
obiettivi”).

Servizio elettrico a Tutele Graduali: dal 1° luglio 112.000
famiglie servite da Hera in Abruzzo

Con il rinnovo del punto di Castel di Sangro la multiutility
consolida la presenza in Abruzzo con 32 sportelli di cui ben
17 nell’aquilano. Una capillarità che sarà importante anche in
vista  dell’avvio,  il  prossimo  1°  luglio,  del  Servizio
Elettrico a Tutele Graduali (che sostituirà l’attuale Maggior
Tutela), che sarà gestito da Hera Comm in tutta la regione. La
Società, infatti, si aggiudicata la gara indetta a fine 2023
dall’Acquirente Unico per la gestione del servizio elettrico a
Tutele Graduali in ben 37 province italiane, fra cui le 4
della regione Abruzzo. Dunque, da quella data diventeranno
clienti Hera Comm tutte le circa 112.000 famiglie abruzzesi
attualmente fornite con contratto elettrico a Maggior Tutela.

Gilberto Tinti: “un progetto che dimostra la volontà di essere
sempre più operatore locale”

“Digi e Lode è un bell’esempio di come sia possibile creare un
impatto sociale e ambientale concreto, unendo le energie di
Azienda  e  comunità  locali”,  spiega  Gilberto  Tinti,
Responsabile  società  controllate  Marche  e  Abruzzo  di  Hera
Comm. “Il fatto che il progetto sia arrivato in Abruzzo alla



sua quinta edizione, unitamente alla vasta rete di sportelli
su tutto il territorio, dimostrano bene la volontà di essere
sempre  più  un  operatore  energetico  locale,  orientato  alla
prossimità con i cittadini e al loro supporto con soluzioni in
grado di migliorare effettivamente la qualità della vita e il
profilo ambientale delle famiglie”.

NUOVO  CODICE  DELLA  STRADA.
Convegno regionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Ieri mattina in sala Buozzi. Apre i lavori il Sindaco Jwan
Costantini

Giulianova, 3 maggio 2024. Promosso dal Centro Studi Pissta,
con il patrocinio del Comune di Giulianova e della Polizia
Locale, si è tenuto questa mattina in sala Buozzi un convegno
regionale sugli ultimi aggiornamenti del Codice della strada
contenuti nella legge di riforma. Al centro dell’ incontro,
moderato dal Comandante della Polizia Locale di Giulianova
Maggiore  Roberto  Iustini,  la  relazione  del  direttore
scientifico del Centro Studi Pissta Domenico Carola. Hanno
portato i saluti il Sindaco Jwan Costantini e il responsabile
regionale di Pissta Alessio Procida.

Il Sindaco, in apertura dei lavori, ha ringraziato Pissta per
aver organizzato l’iniziativa di studio ed ha espresso la sua
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personale  riconoscenza,  e  quella  dell’  Amministrazione
Comunale,  per  il  quotidiano  impegno  della  Polizia  Locale,
operativa anche nei difficili giorni della pandemia, quando è
stata data grande prova di generosità e senso del dovere.

IL MAGGIO DEI LIBRI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Rosa  Genoni,  la  paladina  della  moda  italiana  tra  Otto  e
Novecento

Giulianova, 3 maggio 2024. Oggi, 3 maggio alle  18, nella
Biblioteca Civica Vincenzo Bindi, l’associazione Quid curerà
la presentazione del romanzo storico La donna che odiava i
corsetti  di  Eleonora  D’Errico,  pubblicato  da  Rizzoli
Historiae. L’evento, patrocinato dal Comune di Giulianova, è
organizzato nell’ambito del “Maggio dei Libri”. “La donna che
amava  i  corsetti”   ha  come  protagonista  una  figura  molto
importante per la moda italiana, Rosa Genoni.  Nata nel 1867 a
Tirano in Valtellina, Rosa Genoni, sarta geniale,  nei suoi
viaggi di studio e di lavoro raccolse esperienze e conoscenze
che mise a frutto in Italia, con l’ obiettivo di affrancare la
moda  italiana  dalla  sudditanza  dalla  moda  francese,
ispirandosi ai dipinti del Rinascimento e ai fiori delle sue
Alpi. Guidata da un intuito visionario e sovversivo, Rosa, per
tutta  la  vita,  ha  promosso  l’  armonia  tra  bellezza  e
giustizia, conferendo così un’impronta unica e inconfondibile
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alla realtà. Con questo suo ultimo libro, Eleonora D’Errico
restituisce il ritratto appassionato e vibrante di una donna
straordinaria, un personaggio chiave della storia della moda
italiana e dell’ emancipazione femminile.

Eleonora D’Errico è giornalista e scrittrice. Ha pubblicato
una favola per bambini, “Agostino e la leggenda delle stelle”
e  il  romanzo  “L’amore  sublime”.  Nella  vita  si  occupa  di
comunicazione, ha un blog (eleonoraderrico.it) e una pagina
Instagram (La_derrick_racconta) in cui parla principalmente di
libri. Per Rizzoli ha scritto a quattro mani con Gabriele
Ionfrida “La spirale del tempo” (2022).

ARRIVA CITTARTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Il 9 e 10 maggio, la due giorni che unisce Comune, Ufficio
scolastico provinciale e Consulta giovanile. Vicesindaco De
Cesare e assessore Pantalone: “Felici di aprire piazza San
Giustino e il centro storico ai giovani”.  Gli organizzatori:
“Primo evento per la provincia, attesi oltre mille studenti da
tutto il territorio”

Chieti, 3 Maggio 2024. Si svolgerà dal 9 al 10 maggio la due
giorni di eventi dedicati ai giovani, organizzata dal Comune
con  la  Consulta  degli  studenti  e  l’Ufficio  Scolastico
provinciale e finanziata con i fondi di Abruzzo Giovani, del
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progetto “Ritorno al Futuro”. Il progetto, che unisce anche
Informagiovani,  Erga  Omnes,  Teate  on  air,  Giardino  delle
pubbliche letture, La Civitella, i Musei Archeologici ed ETS
Extrascuola,  è  stato  presentato  oggi  dall’assessore  alle
Politiche Giovanili Manuel Pantalone, con il vicesindaco e
assessore  agli  eventi  Paolo  De  Cesare,  insieme  alla
professoressa  Tiziana  Venditti,  Francesco  Paolo  Barbacane,
presidente della Consulta degli studenti di Chieti e Dario de
Ruggeris di Ets.

“Si tratta di un appuntamento che abbiamo fortemente voluto e
per  cui  ringraziamo  l’Ufficio  Scolastico,  tutti  i  motori
organizzativi istituzionali, fra cui la Consulta dei giovani
di Chieti – così Manuel Pantalone, assessore alle Politiche
giovanili – Parteciperanno 14 scuole della provincia, con il
coinvolgimento  diretto  di  circa  350  studenti,  a  cui  si
aggiungeranno tantissimi altri ragazzi e ragazze che faranno
da pubblico. Per la provincia di Chieti è un esordio e ci
auguriamo che il primo progetto vada in porto con successo in
modo da poterlo riproporre e farlo crescere. L’evento prenderà
vita il 9 e il 10 maggio su piazza San Giustino, piazza Vico e
lungo corso Marrucino, con la prospettiva di accogliere oltre
mille  studenti.  Felici  di  averlo  costruito  insieme  a  una
cordata operativa e determinata e finanziato come assessorato
alle Politiche giovanili destinando ad attività di tutoraggio
e formazione circa 4.000 euro. L’obiettivo è fare in modo che
i giovani possano avere opportunità di esprimersi con attività
pittoriche e artistiche, stimolando la creatività a 360 gradi,
i  numeri  saranno  importanti,  come  lo  sarà  la  qualità
dell’evento incardinato fra gli appuntamenti del nostro Maggio
Teatino”.

“Continua il percorso di valorizzazione di Chieti come città
dell’arte  e  della  cultura  –  aggiunge  il  vicesindaco  e
assessore agli Eventi Paolo De Cesare – è  un evento di
rilievo,  visto  il  coinvolgimento  della  Consulta  degli
studenti,  che  potranno  esprimersi  in  una  piazza  Giustino



interamente riqualificata e alla vigilia della festività del
Santo  patrono.  Siamo  certi  che  questa  due  giorni  darà  un
impulso di vitalità al nostro centro storico e felici che i
giovani siano i migliori interpreti di questa esigenza, perché
vogliamo costruire per loro e con loro una collaborazione
capace di durare. L’anno scorso gli avventori e il pubblico
sono  stati  tanti  e  siamo  certi  che  questo  successo  si
ripeterà,  visto  l’investimento  creativo  e  organizzativo  di
questa edizione”.

“Ringrazio l’Amministrazione di Chieti per averci confermato
sostegno  e  collaborazione,  così  come  l’Ambito  territoriale
Chieti-Pescara e ai dirigenti scolastici che hanno creduto
all’iniziativa  consentendo  ai  ragazzi  di  costruire  questo
evento,  nonché  all’Ets  Extrascuola  che  ha  voluto  questa
manifestazione  –  così  la  professoressa  Tiziana  Venditti,
dell’Ufficio  scolastico  provinciale  –  Non  solo
intrattenimento,  nel  programma  sono  ricompresi  anche  degli
importanti momenti di confronto con i dirigenti scolastici,
una sorta di question-time che arricchirà alunni, professori e
amministratori delle scuole coinvolte. Così come servirà ai
genitori  per  creare  ponti  di  comunicazione  e  condivisione
famiglie e istituzioni scolastiche”.

“Il tema scelto ci riguarda da vicino, Il futuro è nostro,
ripreso da un’idea nata 14 anni fa con il progetto, ma che per
la  prima  volta  approda  in  una  formula  potenziata  nel
territorio della provincia di Chieti – spiega Paolo Barbacane,
presidente della Consulta degli studenti di Chieti – Infatti
quest’anno la libera espressione artistica e culturale degli
studenti della provincia trova a Chieti una piazza libera che
promuove anche la nostra socialità. Il progetto è declinato in
due giornate: il 9 maggio ospiterà La giornata dell’arte e
creatività, in cui gli studenti saranno liberi di raccontare
la propria visione di futuro nella musica, danza, teatro,
scrittura creativa e arti figurative sul palco e nel villaggio
allestito a piazza San Giustino, dove tutti gli studenti della



città e della provincia si ritroveranno anche per valorizzare
Chieti  e  l’intero  territorio;  il  10  c’è  l’evento  Abruzzo
Students  Festival,  con  l’esposizione  di  quanto  creato  il
giorno prima e un contest musicale che prevede l’esibizione di
tutte  le  band  studentesche  di  cui  stiamo  raccogliendo
l’adesione.  L’invito  è  per  tutti:  studenti,  professori,
famiglie, fate crescere il nostro evento”.

MAGGIO TEATINO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Presentato il cartellone degli eventi. Vicesindaco de cesare,
assessore  pantalone  e  consigliere  Giannini:  “al  via  un
cartellone  vario  che  animerà  tutto  il  territorio.  Grande
partenza con i gemelli diversi per san Giustino”

Chieti, 2 aprile 2024. Al via gli eventi del cartellone del
Maggio  Teatino,  più  di  80  iniziative  che  animeranno  il
territorio  di  Chieti  fino  a  giugno  inoltrato.  Stamane  la
presentazione con il vicesindaco e assessore a Cultura ed
Eventi Paolo De Cesare, con l’assessore al Commercio Manuel
Pantalone e il consigliere Valerio Giannini.

“Abbiamo costruito un cartellone iconico e identitario per
celebrare il Maggio Teatino che comprende circa 80 eventi, si
ripete ormai da tantissimi anni e che anche quest’anno ha
visto  un’attività  di  cooperazione  importante  tra
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l’Amministrazione  comunale  e  le  associazioni  culturali  del
tessuto socio culturale cittadino – annuncia il vicesindaco
Paolo De Cesare, assessore aa Cultura ed Eventi – : come si
può vedere dal programma, è un cartellone ricco di iniziative
culturali ad ampio raggio: dall’arte alla letteratura, dai
libri,   ai  concerti,  al  teatro,  alle  mostre.  Proponiamo
un’attività  radicata  al  territorio,  supportata  con  tanti
servizi e mettendo a disposizione location e contenitori, a
partire dal museo cittadino civico Costantino Barbella, il
teatro Marrucino, piazza Vico, la Villa Comunale, Piazzale
Marconi. Un maggio che comincia in grande con la Festa di San
Giustino, l’11 maggio è la festa del nostro Santo Patrono e
finalmente  dopo  alcuni  anni  torniamo  a  celebrarla  nella
rinnovata  e  ritrovata  piazza,  capiente  e  costruita  per
ospitare grandi eventi, nazionali e internazionali, cosa a cui
ci stiamo preparando, insieme alla Deputazione Teatrale del
Teatro  Marrucino.  Sabato  11  maggio  ci  sarà  il  concerto
gratuito  del  gruppo  “I  gemelli  DiVersi”,  conosciuti  ed
affermati che ha partecipato al Festival di Sanremo e composto
canzoni importanti ed hanno avuto una grandissima visibilità
con  brani  celebri  quali  “Mery”  e  “Fotoricordo”  che  hanno
caratterizzato un periodo, ma soprattutto in tempi recenti
sono  tornati  ad  avere  una  grande  visibilità:  nell’ultima
edizione del 2024 del Festival di Sanremo si sono esibiti con
Mr. Rain in un duetto che ha avuto il picco di telespettatori,
sono ora richiestissimi e non è stato facile incastrare la
data. Il programma della serata è corposo: si parte dalle
21.00 con i Vaskomania, band ormai affermata dentro e fuori
regione, Magia90, una serie di dj famosissimi degli anni’90
con un intrattenimento, uno show a tutto tondo dalle 23.30
fino a tarda serata. A seguire chiuderemo con un gruppo di Dj
di  Chieti,  una  testimonianza  importante  di  teatinità:  i
Marinoise, ovvero Dj Matteo Marinozzi e Paolo Noise. È un
programma significativo per la nostra città. I costi della
rassegna e del calendario del programma delle feste di San
Giustino  sono  totalmente  attinti  a  fondi  di  capitoli  di
sponsorizzazione e a una piccola parte di proventi della tassa



di soggiorno che è finalizzata per attività culturali e il
turismo. Ringrazio il consigliere Giannini che non fa mai
mancare il suo contributo creativo e l’assessore Pantalone per
la fattiva sinergia con l’assessorato al Commercio”.

“Si tratta di un cartellone davvero straordinario, perché che
unisce un aspetto sul quale stiamo lavorando, la sostenibilità
anche economica e finanziaria, viste le condizioni dell’Ente,
alla vita in città, due cose che possono coesistere con idee e
lungimiranza e programmazione – aggiunge l’assessora Manuel
Pantalone – . Abbiamo fatto in modo che ci fosse anche un
numero significativo di ambulanti a sostegno della giornata
del Santo Patrono per generare respiro al comparto e perché
l’evento  possa  essere  un’occasione  anche  per  il  tessuto
commerciale  cittadino.  Sono  felice  che  faccia  parte  degli
appuntamenti anche un evento per i giovani cioè la due giorni
del 9 e 10 maggio organizzata con la Consulta e l’Ufficio
Scolastico e fondi di Abruzzo Giovani, quelli del progetto
“Ritorno  al  Futuro”,  l’evento  lo  presenteremo  a  breve,
coinvolgerà  tutti  gli  studenti  della  provincia  che  si
cimenteranno  in  attività  artistiche,  sia  pittoriche  sia
musicali.  Siamo  certi  di  una  partecipazione  massiva  non
soltanto dei nostri concittadini, ma dei turisti che verranno
in  città  per  un  cartellone  che  sconfinerà  anche  oltre
maggio”.        

“È sempre più difficile mettere insieme un cartellone perché i
costi  degli  artisti  e  dei  servizi  negli  anni  sono
quadruplicati e per un Comune in dissesto tutto diventa più
complicato – conclude il consigliere Valerio Giannini – .
Viene restituita la piazza alla città per San Giustino e sarà
già questo motivo di orgoglio e felicità. Questa festa capita
di sabato e questo ci ha dato lo spunto di cercare di mettere
su un palinsesto che permettesse di far festa fino a tarda
notte.  Per  questo  ci  siamo  rivolti  ad  un  pubblico  più
giovanile. Abbiamo scelto il tema degli anni’90 perché negli
ultimi  due  anni  c’è  stato  un  vero  e  proprio  ritorno  di



tendenza, sia per cantanti di quel periodo, sia per format di
discoteca,  dance  e  commerciali.  I  Gemelli  DiVersi:
rappresentano in pieno gli anni’90. Dopo essersi separati,
sono tornati insieme con un tour dei 25 anni, “Un attimo
ancora” ed è stato un successo incredibile che li ha riportati
alla ribalta e a Sanremo, con Radio 105 che segue tutto il
loro tour. L’auspicio è che anche le attività recepiscano il
messaggio che sarà una notte intensa.  Apriamo e chiudiamo con
Chieti”.

IN ONORE DELLA MADONNA DELLA
LIBERA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Al  via  gli  eventi  legati  alle  celebrazioni  della  festa
patronale

Pratola  Peligna,  2  maggio  2024.  Come  consuetudine,  la
tradizione religiosa sarà unita allo spettacolo e promette di
offrire  tre  settimane  di  gioia,  intrattenimento  e
celebrazione.

L’apertura ufficiale è prevista oggi, giovedì 2 maggio, e si
concluderà sabato 18 maggio con il concerto di uno tra i più
grandi musicisti e cantautori del panorama musicale italiano, 
Alex  Britti.  Il  programma  delle  festività  sarà  ricco  di
iniziative che soddisfano tutti i gusti e le età, offrendo
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un’opportunità  unica  per  i  residenti  e  le  migliaia  di
visitatori di immergersi nelle antiche tradizioni e nei riti
religiosi che caratterizzano questo evento così significativo
per la città.

Si inizia domani quindi alle ore 17:30 con l’inaugurazione
della Mostra Pittorica e Fotografica “Pratola nell’arte” a
Palazzo Santoro Colella. Alle 18,30 invece sarà presente lo
chef Davide Nanni in un incontro pubblico per la presentazione
del libro “A sentimento”. A seguire, dalle 19 in poi, spazio
alla musica a piazza Madonna della Libera con l’accensione
delle luminarie che darà il via ufficialmente alla festa.

Domani, venerdì 3 maggio, come da tradizione ci sarà l’arrivo
dei  pellegrini  di  Gioia  dei  Marsi  previsto  nel  tardo
pomeriggio. La sera, invece, spazio all’intrattenimento con lo
spettacolo  del  comico  Max  Giusti  accompagnato  dalla  sua
orchestra spettacolo.

Il sabato e la domenica saranno dedicati ai riti religiosi:
quest’anno la messa principale nel giorno del Santo Patrono
sarà officiata dal Cardinale Gerhard Ludwig Müller. Ovviamente
non mancheranno le processioni, i fuochi d’artificio e le
bande,  tra  cui  quella  dei  Granatieri  di  Sardegna  e,  la
settimana successiva, la Fanfara dei Carabinieri a cavallo,
inserita nel 4° Reggimento dell’Arma.

La seconda settimana sarà incentrata sulle realtà locali: due
giornate vedranno protagonisti i bambini con “Il paese dei
balocchi”. La musica invece sarà al centro dell’attenzione del
programma serale: spazio agli appassionati di liscio, balli di
gruppo  e  caraibici  in  una  serata  danzante  con  la
partecipazione  delle  scuole  di  ballo.  Un  altro  evento  in
programma è “The Voice Pratola”,  talent show dedicato ai
cantanti peligni e, a seguire, spazio alla “Dance Meraviglia”
con un trio di Dj che si alterneranno in consolle fino a tarda
notte. Special guest del fine settimana sarà Roy Paladini e i
“Super  Star  Show”,  il  re  del  pop  vincitore  dell’ultima



stagione di “Tale e quale show”, di Rai 1.

La terza settimana inizierà il giovedì con un viaggio tra i
maggiori successi della musica italiana con il concerto dei
“Nel mondo e nell’anima”. Il venerdì vedrà protagonista la
Compagnia della Rancia con il musical “Cenerentola”. Ed infine
il gran finale di sabato 18 maggio: come già detto, prima ci
sarà l’esibizione del cantautore Alex Britti e a seguire si
tornerà agli anni Novanta e a “La Storia della Dance”, in
compagnia del noto dj Dino Brown.

Tra  le  numerose  iniziative  non  mancheranno  altri  incontri
pubblici con alcuni tra i personaggi più conosciuti della tv.
Domenica 12 maggio, sarà presente Giuseppe Pirozzi: l’attore
di una delle serie tv italiane più conosciute degli ultimi
anni sarà il protagonista di un’iniziativa incentrata sui temi
del bullismo e dell’inclusione giovanile. Venerdì 17 maggio
l’appuntamento conclusivo: si parlerà di “Cinema, fiction e
teatro”, con un’intervista all’attore Gabriel Garko.

Per  informazioni  dettagliate  sul  programma  completo  delle
festività e sugli eventi, si possono consultare le pagine
social “Comitato Festa Madonna Della Libera 2024”.

Raimondo Onesta

CARI GIOVANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024
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Tra  pochi  giorni  saremo  a  Siena  per  festeggiare  Santa
Caterina,  compatrona  d’Italia  e  d‘Europa

L’invito ad essere a Siena mi ha molto sorpreso!

Conoscevo poco la vita di Santa Caterina, al di là di alcuni
eventi storici di portata internazionale.

Una donna che ha vissuto il suo tempo!

È la testimonianza più bella che possiamo ricevere. Essere nel
tempo e non fuori dal tempo.

Molti esperti ci ricordano che tutti noi rischiamo di vivere
in un tempo virtuale.

Pensando a Santa Caterina, in questi giorni è ritornato nella
mia mente un suggerimento che ascoltavo quando ero studente:
vivere con i piedi per terra!

Cari giovani,

credo che sia l’esperienza più difficile e più impegnativa che
ci accompagna ogni giorno e che facciamo fatica ad accogliere.
Tutti vorremmo rispondere positivamente. Ma quanta paura!

La scelta davanti a noi è una sola: nascondere la domanda o
rischiare iniziando a conoscere la propria vita?

La mia vita ha delle coordinate ben precise, nel tempo e nello
spazio.

Chi mi garantisce che queste sono sufficienti per progettare
la mia vita ed essere pienamente realizzato?



Caterina da Siena era una donna che, nella sua semplicità, non
ha avuto paura del suo tempo perché aveva scoperto che con i
suoi talenti poteva essere qualcuno.

Il mondo virtuale ci porta via dal tempo e dallo spazio e ci
proietta in un mondo che non è più il nostro.

Da dove partire per imparare a conoscermi? 

Caterina ci dà un consiglio: guarda il Crocifisso!

Solo Lui ci riporta nel tempo e nello spazio perché ci conosce
e, soprattutto, è risorto per accompagnarci nel cammino di
vita che siamo chiamati a percorrere.

Avere i piedi per terra!

Caterina era una mistica, una donna di preghiera eppure si
preoccupava delle vicende umane del suo tempo e dedicava la
sua vita a servire i fratelli, nelle piccole comunità o in
quelle internazionali.

Ma può una donna che prega avere un ruolo nella storia?

Questo è il grande messaggio che vorrei affidare a voi: se
incontri il Risorto sarai sempre protagonista, nelle piccole
come nelle grandi esperienze.

Papa Francesco due domeniche fa, prima della preghiera del
Regina Coeli ci ha ricordato che il valore di ciascuno non è
nel successo!

C’è il successo del mondo virtuale che ci illude e delude e
c’è il successo, silenzioso e inaspettato, che ci incoraggia a
proseguire nel nostro cammino.

Con i piedi per terra!

Cari amici,

scopriamo la data del nostro Battesimo: quel giorno è iniziata



un’esperienza  piena  di  vita.  Forse  non  sempre  ne  siamo
consapevoli!

Vi auguro di scoprire il dono che abbiamo ricevuto e, come
avvenne per Caterina, essere nel tempo e nello spazio con
fiducia: possiamo costruire un mondo migliore.

Vi  aspetto  al  Santuario  di  San  Gabriele  per  il  nostro
appuntamento  annuale  della  Veglia  mariana  internazionale,
Sabato 11 maggio.

Vostro,

Lorenzo, vescovo

APPUNTAMENTI:

Verso il Giubileo 2025

“pellegrini di speranza”

SABATO 11 MAGGIO ORE 15.30

VEGLIA MARIANA INTERNAZIONALE DEI GIOVANI

Santuario di S. Gabriele dell’Addolorata – Isola del Gran
Sasso

ALL’INSEGNA DELLO SPORT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/28/allinsegna-dello-sport/


Atletica,  karate,  basket   in  carrozzina,  motociclismo:
l’ultima domenica d’aprile è stata all’insegna dello sport e
della promozione del territorio. I ringraziamenti del Sindaco
Jwan Costantini e dell’Amministrazione comunale a partecipanti
ed organizzatori.

Giulianova, 28 aprile 2024. È stata una domenica di sole, di
sport e di aggregazione, quella di oggi.  Il mese di aprile
non poteva chiudersi in maniera migliore, visti soprattutto la
grande  partecipazione  e  l’entusiasmo  che  quattro  eventi
diversi, tra mattina e pomeriggio, hanno riscosso presso gli
appassionati e non solo. Alle 10, al via la tradizionale “Su e
giù per Giulianova” , la stracittadina dell’ Ecologica G; alla
stessa  ora,  al  Palacastrum,  il  Trofeo  Karate  Città  di
Giulianova  a  cura  del  gruppo  del  maestro  Davide  Pandoli.
Ancora,  l’emozionante  Trofeo  Minimoto  Marco  Simoncelli
organizzato dal campione Matteo Ciprietti e dal suo staff.
Questa  domenica  ha  visto  infine  la  conclusione,  ad  Alba
Adriatica,  del  Torneo  EuroCup  organizzato  dall’  Amicacci
Abruzzo. Il Sindaco Jwan Costantini ha portato i saluti dell’
Amministrazione in tutti gli eventi. Al palasport era presente
anche  il  Vicesindaco  Lidia  Albani;  ad  Alba  Adriatica
l’assessore Marco Di Carlo.“Oggi il bagno di folla ha avuto un
sapore speciale – commenta il Primo Cittadino – Vedere tante
persone  incontrarsi  ed  emozionarsi  è  stata  un’esperienza
irripetibile. Ringraziamo per questo l’ Ecologica G, Davide
Pandoli,  Matteo  Ciprietti  e  la  sua  famiglia,  l’  Amicacci
Abruzzo. Quattro eventi e



CAMMINI  E  OSPITALITÀ,
WELFARE,  CULTURA  E
AGRICOLTURA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Presentata la cooperativa di comunità cuore delle valli

Tione degli Abruzzi, 28 aprile 2024. Cammini ed escursioni,
alla  scoperta  delle  torri  e  castelli  della  media  valle
dell’Aterno, lungo i sentieri che portano al monte Sirente
attraverso foreste e altipiani immacolati, trekking con gli
asini e sport all’aria aperta, ospitalità diffusa nel paese,
in  B&B, case vacanze e agriturismi, una bottega di comunità
che commercializza anche i prodotti locali, con in aggiunta
una piattaforma di e-commerce, un museo esperienziale di auto-
scoperta  e  crescita  personale  prossimo  alla  inaugurazione,
servizi di welfare e sanitari per i cittadini, a cominciare
dagli anziani.

Sono  queste  le  prime  attività,  previste  in  un  rigoroso
business  plan  della  cooperativa  di  comunità  “Cuore  Delle
Valli”, presentata sabato pomeriggio a Goriano Valli, frazione
di Tione degli Abruzzi, in provincia dell’Aquila, in occasione
della tradizionale accensione del fuoco di san Giorgio, rito
legato alle stagioni della civiltà contadina e alla devozione
per il martire del terzo secolo dopo Cristo, che vinse e
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addomesticò il drago, simbolo del male, che minacciava un
villaggio.

Alla presenza di oltre cento persone, tra cui amministratori
dei comuni vicini e tanti operatori economici e rappresentanti
delle  associazioni  del  territorio,  sono  interventi  Massimo
Pedone, presidente di Cuore delle Valli, Maria Grazia Guidone,
consigliera delegata di Cuore delle Valli, Stefania Mariani,
sindaca  di  Tione  degli  Abruzzi,  Massimiliano  Monetti,
presidente  nazionale  settore  Cooperative  di  Comunità  di
Confcooperative  Habitat  e  Borghi  in  Rete,  che  riunisce  e
coordina  le  oltre  30  cooperative  di  comunità  operanti  in
Abruzzo,  Lorenzo  Berardinetti,  sindaco  di  Sante  Marie  e
presidente di Uncem Abruzzo, Iginio Chiucchiarelli, direttore
del  Parco  naturale  regionale  Sirente-Velino,  Annalisa
Spalazzi, ricercatrice del Gran Sasso Science Institute. Ha
inviato  un  messaggio  di  congratulazioni  e  incoraggiamento
l’assessore regionale Roberto Santangelo.

“Il nostro obiettivo è economico e sociale nello stesso tempo
– ha spiegato Massimo Pedone – In questo splendido paese siamo
una ottantina di abitanti effettivi e abbiamo già circa 70
adesioni  con  tante  richieste  ancora  in  corso,  di  fatto
l’intero paese tra residenti e i tanti che qui hanno seconde
case, credono nella cooperativa, vogliono essere partecipi, e
dunque la notizia più bella, intanto, quella che siamo una
comunità coesa.

La forza della forma societaria della cooperativa di comunità
è quella di dare risposte efficaci ai nuovi bisogni che via
via  emergono  nei  nostri  paesi,  di  dare  forma  a  servizi
essenziali del vivere quotidiano, di creare le condizioni per
mettere a reddito la propria storia, la propria cultura e il
proprio territorio, di contribuire alla crescita delle proprie
imprese. Siamo i costruttori di un sogno, che non è solo
quello di evitare la lenta scomparsa del nostro paese ma è
soprattutto quello di creare le condizioni di uno stabile e
continuativo miglioramento del vivere sociale attraverso la



valorizzazione del nostro territorio e le potenzialità che
esso esprime”.

L’incontro pubblico è stato anche l’occasione per presentare
alla cittadinanza il logo della cooperativa realizzato dagli
studenti Manuel Aloisi e Andrea Valentini, della classe III B
del Liceo Artistico “Fulvio Muzi” dell’Aquila, che hanno colto
a pieno l’essenza del progetto: il “battito” della comunità,
la bellezza del territorio e il futuro che ci attende.

Ha detto la sindaca  Stefania Mariani: “sta prendendo vita una
bella realtà, nata dal basso, dall’amore per la nostra terra,
dalla tenacia di chi resiste e che crede nel futuro di questi
luoghi. Le amministrazioni pubbliche ora dovranno fare la loro
parte, per consentire a Cuore delle valli di centrare tutti i
suoi ambiziosi obiettivi ”.

Ha proseguito Monetti: “Quello che si sta facendo qui ha un
forte spinta, ci sono persone che si mettono in gioco, facendo
un qualcosa in fondo di rivoluzionario, fare comunità. Nei
territori definiti delle aree interne e marginali ci sono
giacimenti  di  valore,  rappresentati  da  natura,  cultura,
benessere, paesaggio, saperi antichi e preziosi,  che negli
anni ‘70 non contavano nulla, ma ora valgono tantissimo”

Lorenzo  Berardinetti  ha  illustrato  le  potenzialità
dell’escursionismo,  esibendo  i  risultati  del  cammino  dei
briganti, nato del 2017, e che l’anno soccorso ha registrato
oltre  5mila presenze. “questo significa posti di lavoro veri,
e buste paga per la nostra cooperativa di comunità, sono stati
generati, con questo flusso di presenze ben 80 posti letto e
non  sono  nemmeno  sufficienti,  ogni  camminatore  spende  in
media   500  euro,  con  un  indotto  per  tutte  le  attività
economiche. Cuore delle valli si muove nella stessa direzione,
in un territorio bellissimo, ci sono tutte le premesse per un
grande successo”.

Per il Parco ha preso la parola Igino Chiucchiarelli: “Sono



andato  a  vedere  Un  mondo  a  parte,  un  film  che  è  una
riflessione  sulla  ‘restanza’,  ovvero  sul  diritto  e  sulla
possibilità di restare nel luogo dove si è nati, nei piccoli
paesi  interessati  dal  fenomeno  dello  spopolamento  e  della
emigrazione. La cooperativa di comunità è un ottimo strumento
per ottenere questo diritto. Facendo rivivere e alimentare
innanzitutto il senso di comunità, perché non si va via solo
per mancanza di lavoro. Il Parco regionale Sirente Velino darà
tutto il supporto possibile a questa esperienza”.  

IN CAMMINO VERSO SIENA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Le attività della diocesi di Teramo-Atri

Teramo, 28 aprile 2024. Lunedì 29 aprile, giorno della festa
liturgica di Santa Caterina da Siena, durante la Santa Messa
delle ore 19:30 nel Duomo di Teramo, Sua Eccellenza Monsignor
Lorenzo Leuzzi benedirà l’olio che verrà offerto dalla città
di Teramo, per le mani del sindaco Gianguido D’Alberto, a
Santa  Caterina  nel  giorno  di  domenica  5  maggio  a  Siena,
nell’ambito  delle  celebrazioni  cittadine  per  la  compatrona
d’Italia e d’Europa.

Per  la  prima  volta  una  Chiesa  e  un  comune  fuori
dall’Arcidiocesi di Siena offriranno l’olio per la lampada
votiva: sarà Teramo, rappresentata dal Vescovo, mons. Lorenzo
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Leuzzi  e  dal  sindaco,  Gianguido  D’Alberto.  «Con  noi  sarà
presente monsignor Lorenzo Leuzzi, vescovo di Teramo-Atri, ed
un folto gruppo di pellegrini – ha affermato l’Arcivescovo di
Siena, il card. Augusto Paolo Lojudice – In quella diocesi c’è
tanta curiosità verso la figura di Santa Caterina da Siena e
tanto entusiasmo per questo evento».

Il  vescovo  Lorenzo  Leuzzi  e  il  sindaco  di  Teramo  saranno
presenti nella città toscana già venerdì 3 maggio, al concerto
nella Cattedrale di Siena eseguito dal coro e orchestra del
conservatorio  Franci  di  Siena,  dai  cori  polifonici  senesi
insieme  al  coro  Nisea  di  Teramo  e  dai  due  cori  di  voci
bianche, il SICH dell’accademia chigiana e il Nisea sempre di
Teramo.

Il  giorno  successivo,  sabato  4  maggio,  insieme  alla
delegazione diocesana alle ore 16 presiederà la Santa Messa
Solenne  con  la  Conferma  del  Credo  ai  cresimati  e  ai
cresimandi. Concelebrerà il rito l’Arcivescovo di Siena-Colle
Val D’Elsa-Montalcino, il Cardinale Augusto Paolo Lojudice.
Alle  ore  17:30  si  muove  il  corteo  dalla  basilica  di  San
Domenico verso il Campo dove si terranno gli interventi del
Cardinale Lojudice, del Sindaco di Siena, Nicoletta Fabio, e
di  Mons.  Lorenzo  Leuzzi.  Subito  dopo  verrà  impartita  la
benedizione  con  la  reliquia  della  Santa  alla  città,
all’Arcidiocesi,  all’Italia  e  all’Europa.  Al  termine  la
sbandierata delle contrade.

Domenica 5 maggio alle ore 10, nel Santuario-Casa di Santa
Caterina si terrà la tradizionale offerta dell’olio per la
lampada votiva che quest’anno è donato dal Comune di Teramo,
nella  persona  del  sindaco  Gianguido  D’Alberto  in
rappresentanza dei Comuni d’Italia, e dal Comune di Castellina
In Chianti, in rappresentanza dei comuni dell’arcidiocesi. A
seguire  l’offerta  dei  Ceri  alla  Santa  da  parte  delle
Associazioni  e  Aggregazioni.

Sono previsti i saluti del Rappresentante del Governo e delle



autorità civili e religiose. Presiede la cerimonia il Card.
Lazzaro You Heung-Sik, Prefetto del Dicastero per il Clero
alla presenza Card. Augusto Paolo Lojudice, di Mons. Lorenzo
Leuzzi, e delle autorità civili, militari ed ecclesiastiche
della città di Siena e di Teramo. Previsto il saluto del
rappresentante del Governo italiano, delle autorità civili e
religiose e il picchetto d’onore delle Forze Armate.

Alle ore 11:30, nella Basilica di San Domenico a Siena si
terrà la Santa Messa Solenne presieduta dal Card. Lazzaro You
Heung-Sik, Prefetto del Dicastero per il Clero e concelebrata
dal Card. Augusto Paolo Lojudice, e da Mons. Lorenzo Leuzzi.



VERSO UN FUTURO DIVERSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 15 Maggio 2024

Nicola  D’Urbano  si  candida  a  Sindaco  per  iniziativa  del
raggruppamento civico Le Tre Spighe

Santa  Maria  Imbaro,  28  aprile  2024.  Il  senso  di
responsabilità, l’intento di dare uno slancio e un impulso
qualificanti  alla  stagnante  e  inconsistente  macchina
amministrativa  comunale,  la  consapevolezza  di  elevare  il
livello di partecipazione, coinvolgendo tutti i cittadini e la
necessità  di  qualificare  l’azione  amministrativa,  sono  le
principali, ma non le uniche ragioni, che hanno indotto i
promotori a costituire il sodalizio civico.

Nell’attesa  di  creare  una  compagine  di  candidati  per  le
elezioni amministrative dell’8 e il 9 giugno prossimi, il
comitato  promotore  ha  già  espresso  il  nome  del  candidato
sindaco  nella  persona  di  Nicola  D’Urbano,  professionista
preparato  e  inappuntabile,  persona  di  specchiata  moralità,
dotata  di  indubbie  qualità  organizzative,  di  capacità  ed
esperienza, qualità che nel loro insieme, delineano il profilo
ideale del sindaco che sappia amministrare, tenendo presenti
le reali esigenze della comunità cittadina.

Attorno alla figura di D’Urbano, sono confluite le legittime
aspettative del comitato promotore, godendo egli della fiducia
e  dell’apprezzamento  di  tutti.  L’obiettivo  del  comitato
promotore  è  promuovere  un’azione  amministrativa  degna  di
questo nome, in totale dissonanza con il sistema in auge dei
partiti, in modo da riallineare la vita sociale del paese a
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una politica di vivo interesse ed effettiva partecipazione. A
questo  scopo,  è  indispensabile  predisporre  un  programma
condiviso e reale, da attuare in un contesto che tenga in
debito conto il tempo presente.

“Abbiamo a cuore il futuro del nostro Comune e dei cittadini –
hanno  dichiarato  i  promotori  del  sodalizio  –  intendiamo
promuovere un’attività amministrativa ispirata dall’impegno e
dalla partecipazione. Siamo consapevoli che non è più il tempo
di tergiversare, tanto meno di restare inerti, mentre il terzo
millennio prefigura un futuro innovativo che ci sovrasta.

Per raccogliere le sfide del presente e creare i presupposti
per il divenire, è indispensabile possedere un patrimonio di
idee e capacità, essere al passo dei tempi e prendere di petto
le  occasioni.  Sappiamo  che  il  Comune  è  e  resta  l’organo
istituzionale e amministrativo più prossimo ai cittadini.

È questo uno dei presupposti basilari dell’impegno politico-
amministrativo del nostro gruppo civico. A questo riguardo, i
cittadini di Santa Maria Imbaro sono chiamati a dare il loro
contributo  in  termini  di  idee  e  iniziative,  in  modo  da
predisporre  un  programma  condiviso  al  quale  uniformare  la
conduzione dell’attività amministrativa.

Non  è  più  possibile  assistere  passivamente  a  un  andazzo
d’inerzia e inoperosità, come quello che ha caratterizzato la
vita amministrativa comunale negli ultimi anni; non è più
possibile traccheggiare in un contesto di stagnazione”.

Il  comitato  promotore  è  già  all’opera  per  dare  impulso  e
vivacità alla propria proposta e già si registra un notevole
flusso di adesioni, a dimostrazione di quanto sia attesa la
svolta di un effettivo e radicale cambiamento.


